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П
одорожание в магазинах продуктов, 
в частности овощей и фруктов, приве-
ло к тому, что москвичи  всё чаще ме-
няют пристрастия, например, обраща-
ются к услугам рынков. Что их здесь 

привлекает, попытался выяснить корреспон-
дент «ВО». 
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Преображенский 
рынок будет жить 
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За повторным получением социаль-
ной карты москвича теперь нужно об-
ращаться не в районное управление 
социальной защиты населения, а в 
центр госуслуг (МФЦ). 

— Повторно социальную карту по-
лучают, например, те, у кого истёк 
срок её действия, — пояснила Ната-
лья Холопова, заместитель начальни-
ка отдела Управления социальной за-
щиты населения ВАО.

В районах, где МФЦ пока нет, нужно 
по-прежнему обращаться в районные 
управления социальной защиты насе-
ления. Однако если РУСЗН обслужи-
вает два района, в одном из которых 
нет МФЦ, а в другом есть, то перевы-
пущенные социальные карты будут 
доставляться в МФЦ второго района, 
который обслуживает данное РУСЗН.

Напомним, что первичное получе-
ние социальной карты москвича было 
передано в центры госуслуг ещё в де-
кабре 2014 года.

Марина ТРУБИЛИНА

Социальную карту москвича 
теперь выдают только в МФЦ

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970
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Грипп больнее бьёт по детям

Н
ача ло февра-
ля в Восточном 
округе, как и в 
Москве вообще, 
отмечено сезон-

ным ростом заболевае-
мости ОРВИ и гриппом, 
сообщила главный госу-
дарственный санитар-
ный врач ВАО Маргари-
та Ермоленко. В основ-
ном болеют дети: их доля 
— 73,4% от общего числа 
заболевших. Среди де-
тей эпидемический по-
рог заболеваемости даже 
немного превышен, чего 
не скажешь о взрослых: у 
них заболеваемость ниже 
эпидемического порога 
на 55%.

Не последнюю роль в 
этом сыграла кампания 
по иммунизации против 
гриппа и ОРВИ, прове-
дённая осенью прошло-
го года. Тогда было при-
вито примерно 30% насе-
ления (100 тыс. детей, 350 
тыс. взрослых).

По словам Маргариты 
Ермоленко, с сентября 
2014 по февраль 2015 года 
ограничительные меро-
приятия были введены в 
шести образовательных 
организациях округа (в 
девяти классах школ и 

четырёх группах детса-
дов). Есть такое предпи-
сание главного государ-
ственного санитарно-
го врача Москвы: если 
25% или более списоч-
ного состава детей от-
сутствуют потому, что 
заболели гриппом или 
ОРВИ, то лучше на вре-
мя (семь дней) «разоб-
щить коллективы», то 
есть отправить классы 
по домам. Этим правом 

и воспользовались ди-
ректора школ и заведу-
ющие детсадами.

Ситуация в округе с 
гриппом не критическая. 
Но чтобы он вас миновал, 
нужно помнить о про-
стых правилах (см. рис.).

При появлении первых 
симптомов заболевания 
не занимайтесь самолече-
нием и незамедлительно 
обратитесь к врачу.

Как уже сообщал «ВО», 
в округе зарегистрирова-
ны случаи заболевания 
корью. Сейчас во всех уч-
реждениях и семьях, где 
было зафиксировано за-
болевание, проводится 
профилактика. А в бли-
жайшее время во всех ор-
ганизациях округа будет 
проведена так называе-
мая подчищающая им-
мунизация. Прививки 
будут делать в основном 

тем, кто не болел корью, 
не прививался ни разу 
или был привит всего 
один раз.

Вакцинацию против 
кори, подчеркнули в тер-
риториальном отделе Ро-
спотребнадзора по ВАО, 
рекомендуется проходить 
два раза в жизни — в го-
довалом возрасте и в ше-
стилетнем.

Алексей НИКИТИН

В шести образовательных 
организациях округа 
из-за гриппа детей отправляли 
по домам

Выплаты золотым 
юбилярам теперь 
оформляют в РУСЗН

Второй раз за последнее 
время изменяется порядок 
оформления единовремен-
ных выплат в честь солидных 
юбилеев супружеской жизни. 

Напоминаем, что эти со-
циальные выплаты предна-
значены парам, отмечающим 
50-летие со дня свадьбы, и 
так каждые пять лет. К золо-
той свадьбе семье начисляют 
6 тыс. рублей, далее с каждым 
юбилеем сумма увеличивает-
ся на тысячу.

В прошлом году для полу-
чения этих денег нужно было 
обращаться в ЗАГС, с 1 янва-
ря — в МФЦ. Теперь же, с 11 
февраля, как сообщает УСЗН 
ВАО, приём заявлений на эту 
выплату производится в рай-
онных управлениях социаль-
ной защиты населения. При-
чём обратиться можно в лю-
бое РУСЗН Москвы, невзирая 
на то, в каком районе пара 
прописана. 

Узнать о выплатах подроб-
нее можно в городском Де-
партаменте социальной за-
щиты населения по тел. (495) 
623-1059. 

По поводу же торжествен-
ных церемоний поздравления 
юбиляров нужно по-прежнему 
обращаться в ЗАГС. 

Тел. столичного Управления 
ЗАГС (495) 697-5246.

Марина ТРУБИЛИНА

В 2015 году московский 
Центр организации дорожно-
го движения (ЦОДД) планирует 
установить в городе около 100 
новых светофорных объектов 
по заявкам жителей.

Как пояснили в пресс-
службе ЦОДД, такую заяв-
ку каждый желающий может 
оставить на официальном сай-
те ЦОДД gucodd.ru в разделе 
«Электронная приёмная».

Конечно, это не означает, 
что светофоры непременно 
установят по всем указанным 
адресам. Специалисты будут 
принимать решение о целе-
сообразности установки каж-
дого светофора с учётом ин-
тенсивности движения машин 
и пешеходов, а также показа-
телей аварийности на кон-
кретном участке. Сотрудники 
ЦОДД постоянно анализиру-
ют эти показатели на наибо-
лее сложных участках дорог. 

Однако ситуация на некоторых 
улицах со временем может ме-
няться (например, в связи с 
появлением новых мест при-
тяжения автомобилей и пеше-
ходов), поэтому так важны об-
ращения жителей: они помо-
гают оперативнее реагировать 
на эти изменения. Кстати, по 
просьбам граждан не только 
ставят светофоры, но и соз-

дают новые переходы. В 2014 
год в Москве было организо-
вано 237 пешеходных перехо-
дов по заявкам жителей.

По всем вопросам, связан-
ным с работой существую-
щих светофоров, обращай-
тесь в единый контакт-центр 
«Московский транспорт» по 
телефону (495) 539-5454.

Василий ИВАНОВ

Нужен светофор или переход? Обращайтесь в ЦОДД!

Ивановское вошло 
в десятку 
самых чистых 
районов Москвы

Самым экологически 
благоприятным местом в 
столице является Бутово, 
утверждается в рейтинге, 
составленном федераль-
ным интернет-ресурсом 
«Мир квартир». На тре-
тьем, четвёртом и пятом 
местах — районы Северо-
Западного округа: Мити-
но, Строгино и Куркино.

Завершает топ-10 район 
Ивановское (ВАО). Пром-
зон здесь нет, зелёные на-
саждения — Измайлов-
ский лесопарк и Терлецкая 
дубрава — делают эколо-
гию благоприятной. Ос-
новными источниками за-
грязнения атмосферы яв-
ляются лишь шоссе Энту-
зиастов и МКАД.

Николай ДОЛГОВ

О под г о т ов к е  к 
празднованию 70-ле-
тия Победы в Великой 
Отечественной войне 
и о поддержке ветера-
нов говорили на пле-
нуме Совета ветера-
нов ВАО.

— Большим подспо-
рьем для более чем 400 
ветеранов округа ста-
ло проведение бес-
платного ремонта в их 
квартирах. В прошлом 
году проведены ремон-
ты в квартирах нуж-
дающихся, закуплена 
тех ника д лительно-
го пользования: холо-
дильники, пылесосы, 
— рассказал предсе-
датель Совета ветера-

нов Восточного округа 
Марк Иванихин.

Кроме того, боль-
шим спросом у вете-
ранов сейчас пользу-
ются бесплатные та-
лоны на банные и па-
рикмахерские услуги; 
не менее популярны у 
них и услуги химчист-
ки, ремонта, социаль-
но-бытового сервиса, 
предоставляемые им 
по льготным ценам. А 
к майским праздни-
кам для ветеранов бу-
дут подготовлены по-
дарочные продуктовые 
наборы, организованы 
экскурсии и выпущены 
подарочные календари.

Валерий ГУК

Более 400 ветеранов 
встретят День Победы 
в отремонтированных квартирах

Этот светофор на пересечении улиц 5-й Сокольнической 
и Гастелло установили 12 февраля. 
Посодействовал депутат Мосгордумы Ярослав Кузьминов

ре
кл

ам
а 

02
72

Cтань
     собой

NEWSVOSTOK.RU



3Февраль 2015  №5 (94) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ НОВОСТИ ОКРУГА

ВАШЕ МНЕНИЕ

 Светлана Грабова, 
временно безработная, 
Новокосино:
— Насчёт газовых баллон-
чиков — лично я за. По ули-
цам страшно вечером идти, 
а дружинники всё-таки па-
трулируют район и могут по-
пасть в опасную ситуацию. 
Но разрешить штрафовать 
— нет, думаю, это слишком.

 Яна Мирзоян, студентка, 
Преображенское:
— Не думаю, что это хоро-

шее предложение. Раньше 
в дружинники всё-таки шли 
«за идею» — сделать что-то 
для порядка в городе, а с та-
кими возможностями туда 
радостно побегут те, кто хо-
чет иметь хоть немножечко 
власти над другими людьми.

 Валентина Купцова, пен-
сионерка, Соколиная Гора:
— Мне кажется, это пре-
красная идея, потому что 
полицейских в районе не 
хватает, они не справля-

ются с количеством рабо-
ты. У нас хороший участ-
ковый, но много времени у 
него отнимают  всякие от-
чёты, рапорты — в общем, 
бумажки. Если дружинники 
смогут штрафовать за ку-
рение или распитие спирт-
ного, это очень поможет по-
лицейским, у которых будет 
больше времени на раскры-
тие крупных преступлений.

 Арсений Смирнов, 
экономист, Измайлово:

— Я против штрафов, по-
тому что с введением тако-
го закона дружинники нач-
нут просто-напросто брать 
взятки с тех, кого будут «за-
держивать». Раньше ведь у 
них никаких льгот не было, 
кроме бесплатного проезда, 
а тут появится такая воз-
можность заработать!

 Наталья Мазина, 
преподаватель, Вешняки:
— Я категорически против. 
Всё-таки сотрудники поли-

ции прошли соответствую-
щее обучение, знают зако-
ны, это их работа. А давать 
гражданским права поли-
цейских, тем более в Мо-
скве, где и так ситуация на-
пряжённая, многие люди 
озлоблены, особенно сей-
час, в кризис, — это слиш-
ком рискованно.

Алина ДЫХМАН

 
 

 

Т
акое решение 
бы ло прин я-
то на недавнем 
заседании сто-
личного пра-

вительства под предсе-
дательством мэра Мо-
сквы Сергея Собянина. 
Эти средства будут на-
правлены на оказание 
адресной социальной 
поддержки остро нуж-
дающимся горожанам. 

Сергей Собянин под-
черкнул, что социаль-
ная поддержка граждан 
является безусловным 
приоритетом город-
ской политики. В столи-
це успешно реализуется 
госпрограмма, предус-
матривающая соцпод-

держку москвичей в пе-
риод с 2012 по 2018 год. 
В целом на программу 
расходуется более 300 
млрд рублей. Адресная 
социальная помощь, по 
словам Сергея Собяни-
на, развивается, только 
за последний год её по-
лучили более 300 тыс. 
горожан.

— Мы видим, что 
необходима адресная 
поддержка целого ряда 
групп населения, кото-
рые пострадают в кри-
зис больше, — сказал 
мэр. — Это незащищён-
ные слои населения — 
многодетные семьи, ин-
валиды, ветераны. 

Выделенные Департа-
менту социальной защи-
ты населения г. Москвы 
1,7 млрд рублей пойдут 
на то, чтобы эти кате-
гории горожан получи-
ли помощь в виде денег, 
продовольствия, това-
ров длительного поль-
зования, каковыми яв-
ляются бытовые прибо-
ры, необходимых услуг. 

Жаннат ИДРИСОВА 

На социальную поддержку москвичей 
выделено дополнительно 1,7 миллиарда 
рублей из резервного фонда

Для самообороны и задержания 
правонарушителей народным 
дружинникам предлагают выдать 
наручники и газовые баллончики. 
Также за ними просят закрепить 
право самостоятельно 
штрафовать граждан за курение 
и распитие алкогольных напитков 
в общественных местах и за 
нарушение правил дорожного 
движения при переходе улиц. 
Соответствующее обращение с 
предложением внести изменения 
в федеральный закон направлено 
в Госдуму.
 «Восточный округ» 
поинтересовался мнением 
жителей по этому вопросу.

Адресную 
социальную 
помощь только 
за последний 
год получили 
300 тысяч 
горожан

Как вы относитесь к тому, что дружинникам дадут дополнительные права? 

Учеников гимназии 
№1504 из Ивановско-
го посвятили в кадеты. 
Всего клятву произнес-
ли 19 семиклассников, 
больше половины из 
них (10 гимназистов) — 
девочки. Каждый под-
росток именным при-
казом полу чил зва-
ние «Российский ка-
дет». Кадетский класс 
в гимназии открылся 
в сентябре прошлого 
года. Кроме стандарт-
ного набора предметов, 
кадеты также изучают 
военное дело, этикет, 
бальные танцы, музей-
ное дело, историю Рос-
сии. Ребята обучаются 
по особому распоряд-
ку дня и носят форму. 
Кроме классного руко-
водителя, у этих под-

ростков есть и офицер-
воспитатель.

— Главная привиле-
гия кадетов — это бо-
лее качественное обра-
зование, которое помо-
жет успешно сдать эк-
замены. У ребят более 
насыщенный учебный 
план, есть дополнитель-
ные часы истории, рус-
ского языка, математи-
ки, физики, — отметил 
заместитель директора 
гимназии №1504 Вик-
тор Магомедов. — Кроме 
того, ребята очень дис-
циплинированны, у них 
есть и специальная во-
енная подготовка.

Всего в этом учебном 
году в Восточном округе 
появилось 12 кадетских 
классов.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

15 февраля жители Вос-
точного округа собрались 
у памятника Скорбящим 
матерям, чтобы почтить 
память погибших в Афга-
нистане солдат. Собравши-
еся выразили соболезно-
вания семьям погибших и 
поблагодарили воинов-аф-
ганцев за выполнение ин-
тернационального долга.

— Мы преклоняемся пе-
ред погибшими и гордим-
ся воинами-афганцами, — 
сказал первый заместитель 
председателя Совета ветера-
нов ВАО Виктор Макаров.

В конце митинга при-
сутствующие почтили па-
мять погибших воинов-аф-
ганцев минутой молчания 
и возложили цветы к ме-
мориалу.  

Валерий ГУК

Пенсионный фонд РФ 
усовершенствовал и за-
пустил на своём пор-
тале новый пенсион-
ный калькулятор. Те-
перь можно узнать раз-
мер своих накоплений 
на настоящий момент, 
а также смоделировать, 
какой будет ваша пен-
сия после выхода на за-
служенный отдых.

К тому же этот сервис 
позволяет в режиме он-
лайн следить за манёв-
рами своего работодателя 
(когда и сколько он пере-
вёл за вас страховых взно-
сов). Как это работает? 
Во-первых, калькулятор 
актуален исключитель-
но для будущих пенси-
онеров. Во-вторых, обя-
зательно понадобятся па-
спорт и СНИЛС.

Открываем официаль-
ный сайт ПФ РФ и реги-
стрируемся в «Личном 
кабинете». Регистрация 
идёт в режиме реально-
го времени и занима-
ет 10-15 минут, так что 
если вы отвлеклись на 
чай, то вам потребуется 
заходить на портал зано-
во. Это связано с тем, что 
введённые данные одно-
временно проходят про-
верку нескольких госу-
дарственных структур. 
Непременно потребует-
ся ввести номер своего 
сотового телефона. 

Вошли в «Личный ка-
бинет». Это ваше лич-
ное пространство, кро-
ме вас, никто туда не 
пройдёт. В «Личном ка-
бинете» можно заказать 
необходимый документ, 
записаться на приём и 
т.д. Здесь же видим дан-
ные по своему страхово-
му стажу и количество 
заработанных пенсион-
ных баллов. Открываем 
пенсионный калькуля-
тор. Он состоит из двух 
блоков. В первом смо-
трим, что мы уже нако-
пили, а во втором блоке 
можем смоделировать 
размер будущей пенсии.

Важно! Новый каль-
кулятор открыт не толь-
ко для российских граж-
дан, но и для иностран-
цев, осуществляющих 
трудовую деятельность в 
РФ и получивших стра-
ховую выписку. Он мо-
жет посмотреть свой ли-
цевой счёт, но зарабо-
танную пенсию сможет 
получить только после 
того, как станет граж-
данином РФ.

К лету этого года ПФ 
РФ обещает запустить 
сервисы, показываю-
щие время назначения 
пенсии и средств мате-
ринского капитала, а 
также способы достав-
ки пенсии.

Валерий ГУК

Теперь есть способ 
быстро узнать про пенсию

Гимназисты 
из Ивановского стали 
настоящими кадетами

В Новогирееве почтили память 
героев-афганцев

15 февраля 2015 года
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Н
а минувшей не-
деле мэр Мо-
ск вы Сергей 
Собянин по-
бывал на Малой 
Семёновской — 

в поликлинике №64, ко-
торая входит в пятёрку 
лучших в городе по до-
ступности медицинской 
помощи. Глава города ос-
мотрел здание и кабине-
ты, пообщался с персона-
лом и пациентами.

Оборудование 
закупили — 
займутся сервисом

В последние годы по 
всей Москве проходила 
серьёзная модернизация 
здравоохранения. Сна-
чала больницы и поли-
клиники объединили в 
единые учреждения, за-
тем для них закупили но-
вейшее оборудование, дав 
горожанам возможность 
проходить высокотехно-
логичные обследования 
быстро и вне стационара. 
Однако этим дело не огра-
ничивается. Как подчер-
кнул Сергей Собянин, на 
следующем этапе власти 
начнут уделять серьёзное 
внимание качеству обслу-
живания в поликлиниче-
ском звене. 

— В первую очередь это 
увеличение доступности 
врачей по системе ЕМИАС. 
Она улучшилась в разы за 
последние годы, но сохра-
няются определённые про-
блемы. Вторая и, я думаю, 
ещё более критическая за-
дача — это уменьшение 
живых очередей у тех или 
иных специалистов, — ска-
зал глава города. 

Наряду с этим город бу-
дет налаживать систему 

приёма пациентов с хро-
ническими заболевания-
ми, ведь сейчас массу вре-
мени многие доктора тра-
тят на банальную выписку 
рецептов. Определён-
ные меры можно прини-
мать на местах, но в целом 
большие надежды связа-
ны с дальнейшим разви-
тием ЕМИАС. На её базе 
будут внедряться серви-
сы, позволяющие эконо-
мить время врачей и по-
сетителей поликлиник, 
— электронный рецепт, 
электронный больнич-
ный, электронная меди-
цинская карта. 

С восьми до восьми

Именно в связи с зада-
чами, которые ставит мэр 
сейчас, для посещения он 
выбрал 64-ю поликлини-
ку, ведь многое из того, 
что было озвучено, здесь 

уже делается. На её базе 
три филиала — таким об-
разом, центр обслужи-
вает сразу четыре райо-
на: Соколиную Гору, Се-
верное и Южное Измай-
лово, Преображенское. 
Администрация посто-
янно отслеживает дан-
ные об электронной за-
писи, обеспечивая рав-
номерную оптимальную 
загрузку врачей. Приём 
пациентов ведётся с ран-
него утра до самого вече-
ра — с восьми до восьми 
практически без переры-
вов. Все терапевты прош-

ли дополнительное обуче-
ние по лечению наиболее 
распространённых забо-
леваний — ревматологи-
ческих, эндокринологи-
ческих и некоторых дру-
гих, что позволяет разгру-
зить узких специалистов. 
Открыт так называемый 
кабинет здорового паци-
ента, где медсёстры вы-
писывают справки и по-
вторные рецепты, изме-
ряют давление — в общем, 
выполняют процедуры, не 
требующие участия док-
тора. Мэру показали базу 
записи к врачам; как от-

метила главный врач ГП 
№64 Инга Кокарева, рабо-
та построена таким обра-
зом, что врачи из разных 
филиалов в случае необ-
ходимости могут заменять 
друг друга. 

По словам мэра, боль-
шинство полик линик 
двигаются в этом направ-
лении, но и проблемы со-
храняются. В течение года 
будет идти повышение по-
душевого тарифа финан-
сирования поликлиник. 
Будут поощрять лучших 
главврачей и наказывать 
нерадивых. 

Обманщиков уволили

К слову, недавно были 
уволены главные вра-
чи пяти московских уч-
реждений. Они не смогли 
справиться с очередями, 

не обеспечили должное 
качество обслуживания 
и квалификацию своих 
специалистов, а некото-
рых руководителей и во-
все поймали на фальси-
фикации данных ЕМИАС. 

— Различного рода 
ухищрения, приписки, 
искажения — это вообще 
неприемлемо. Работа элек-
тронной очереди и дальше 
будет оставаться на опера-
тивном контроле, а любые 
попытки приукрасить кар-
тинку  выявляться и нака-
зываться, — пообещал гра-
доначальник.

Перед тем как попро-
щаться, Сергей Собянин 
заверил: опыт работы 64-й 
поликлиники будет изу-
чен и распространён на 
другие амбулаторные уч-
реждения Москвы.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

 Зачем нужен 
«кабинет здорового пациента» 

Сергей Собянин побывал в поликлинике в районе Соколиная Гора 

Московские депутаты 
предложили баварцам 
поторопиться 

Депутаты Мосгордумы 
встретились в Москве с депу-
татами и политиками из Бава-
рии. Гостей из Германии инте-
ресовали перспективы и ри-
ски взаимодействия в период 
санкций. Была выражена на-
дежда на то, что минские до-
говорённости станут основой 
для разрешения как полити-
ческих, так и экономических 
проблем. Речь шла о созда-
нии условий для развития 
бизнеса. Немцев познакоми-
ли с планом московских вла-
стей по преодолению эконо-
мических трудностей. Чтобы 
вписаться в этот план, гостям 
из Баварии предложили пото-
ропиться с предложениями.

В Мнёвниковской пойме 
построят ледовый дворец

На юге Мнёвниковской пой-
мы будет возведён ледовый 
дворец ЦСКА. Он станет цен-
тром целого спортивного кла-
стера, войдя в состав крупно-
го комплекса. Такое решение 
было принято на прошлой не-
деле, когда состоялось оче-
редное заседание Градостро-
ительно-земельной комиссии 
столицы под председатель-
ством Сергея Собянина. 

Москва станет базой 
для современных 
производств

Городские власти намере-
ны активно развивать высо-
котехнологичные производ-
ственные площадки и поддер-
живать компании, работающие 
в этой отрасли. Соответству-
ющее соглашение подписано 
между Правительством Мо-
сквы, ОАО «Роснано» и Фон-
дом инфраструктурных и об-
разовательных программ. 
Правительство Москвы будет 
формировать инновационные 
кластеры, направлять инвести-
ции в развитие производствен-
ных площадок, создавать не-
обходимую инфраструктуру, 
способствовать росту спроса 
на продукцию инноваторов.

Миграционный центр 
в Царицыне закроют 

Миграционный центр в рай-
оне Царицыно будет закрыт в 
связи с многочисленными жа-
лобами жителей. Произойдёт 
это до конца марта — такое 
распоряжение дал мэр Мо-
сквы на оперативке в прави-
тельстве города. Речь идёт об 
учреждении, где иностранцы 
сдают экзамены на знание рус-
ского языка. По словам жите-
лей, мигрантов там собирается 
слишком много, они ведут себя 
шумно и нарушают их покой. 

Аэроэкспрессы должны 
уходить с Белорусского 
вокзала

Более половины участников 
опроса на сервисе «Активный 
гражданин» сочли, что точкой 
отправления и прибытия аэро-
экспрессов до аэропорта Ше-
реметьево должен служить 
Белорусский вокзал. В опро-
се приняли участие свыше 262 
тыс. респондентов. 

За то, чтобы поезда до воз-
душной гавани по-прежнему 
отправлялись с Белорусского 
вокзала, проголосовали почти 
144 тыс. человек — это око-
ло 55%. 

КОРОТКО

Мосгордума выступи-
ла с инициативой о запре-
те продажи слабоалкоголь-
ных энергетиков в столице. 
Своё мнение по этому вопро-
су москвичи могут выразить 
на сервисе «Активный граж-
данин».

Закон о запрете слабоал-
когольных энергетических 
напитков будет рассматри-
ваться в первом чтении 25 
февраля. Но уже сейчас 
пользователи сервиса «Ак-
тивный гражданин» мо-
гут поддержать этот закон, 
высказаться за сохранение 
текущей ситуации или до-
верить решение специали-
стам.

Энергетики уже запреще-
но продавать в ряде субъ-
ектов РФ, таких как Чечен-

ская Республика, Ростов-
ская область, Краснодар-
ский край.

Это первое голосование 
по вопросу, предложенно-
му Мосгордумой. Ранее о 
более тесном сотрудниче-
стве с системой электрон-
ных референдумов заявлял 
спикер Мосгордумы Алексей 
Шапошников.

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

Надо ли запрещать 
энергетические напитки?

Врачи из разных филиалов 
в случае необходимости могут 
заменять друг друга

Реконструкция нача-
лась в сентябре 2014-го 
и завершится, по словам 
побывавшего на строи-
тельстве мэра Сергея Со-
бянина, до конца этого 
года. Она предусматри-
вает замену нынешней, 
поря дком устаревшей 
клеверообразной развяз-
ки более современной, с 
направленными съезда-
ми. Согласно проекту, 
будут построены пра-
воповоротная эстака-
да с внутренней сторо-
ны МКАД в центр, лево-
поворотный тоннель из 
области на внутреннюю 
сторону Кольцевой. Кро-
ме того, предполагается 
реконструкция прилега-
ющих к развязке участ-
ков МКАД, Рязанского 
и Лермонтовского про-
спектов. Всего здесь бу-
дет построено более 6 ки-
лометров дорог. 

По словам Сергея Собяни-
на, в итоге значительно улуч-
шится транспортная доступ-
ность районов Жулебино и 
Некрасовка, а также подмо-

сковных Люберец и Жуков-
ского. Участок Кольцевой, 
что рядом с проспектом, бу-
дет избавлен от заторов. 

Жаннат ИДРИСОВА 

Развязку Рязанский проспект — 
МКАД планируют сдать к концу года 

Поликлиника №64 обслуживает 
жителей четырёх районов ВАО

На развязке построят 6 км новых дорог

m
os

.ru
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Ж
ителю райо-
на Гольяново 
Борису Нико-
лаевичу Смир-
нову 89 лет. 

Недавно он решил напи-
сать книгу о своей войне. 
С хронологической точно-
стью (как будто вёл днев-
ники, а он их не вёл) вос-
становил события двух по-
следних лет войны и посвя-
тил книжку под названием 
«Зов памяти» своим ровес-
никам — 17-18-летним ребя-
там из Подмосковья и всем 
однополчанам, не вернув-
шимся домой.

Он закончил войну в Кё-
нигсберге, там же продол-
жил службу, потом посту-
пил в Военно-медицин-
скую академию — и вновь 
гарнизоны. Фронтовик вы-
растил двух сыновей, оба 
пошли по стопам отца, до-
служились до полковников 
медицины. Растут внуки.

У Бориса Николаевича 
до сих пор не только отмен-
ная офицерская выправка и 
крепкое рукопожатие, но и 
острая память. Кадровый 
офицер, полковник меди-
цинской службы, до сих пор 
на дух не переносит таблет-
ки. Говорит, его рецепт дол-
голетия — лыжные марш-
броски по востоку столи-
цы. Дистанция 25 киломе-
тров для него обычное дело.

Мы встретились с ним на-
кануне праздника — Дня за-
щитника Отечества. И я по-
просил Бориса Николаевича 
вспомнить, как он встречал 
этот праздник на фронте 70 
лет назад, в 1945 году. Оказа-
лось, он воевал в это время в 
Восточной Пруссии.

Валерий ГУК

89-летний ветеран 
из Гольянова написал 
книгу о своей войне

Не только 
история

Мы публикуем новые вопросы, 
связанные с военной историей 
районов, которые входят сегодня 
в состав Восточного администра-
тивного округа Москвы. Ждём от-
ветов. Самые активные из наших 
читателей получат специальные 
призы редакции «ВО».

Пишите нам на нашу электронную 
почту pochta@newsvostok.ru 

 Где Вечный огонь был зажжён 
впервые в стране?

 Какие военные учебные 
заведения действовали 
на территории, ныне 
относящейся к ВАО, в годы 
Великой Отечественной войны?

 Где сражалась и погибла 
2-я дивизия народного 
ополчения Сталинского 
района?

ТРИ ВОПРОСА 
О ВОЙНЕ

В 2005 году в Косино-
Ухтомском появилась 
улица Наташи Качуев-
ской. 

Даже имя в названии 
улицы не полное — это 
значит, совсем молодая  
девчонка удостоилась быть 
увековеченной. За что? 

Наташа (её девичья фа-
милия — Спирина) роди-
лась в Москве 22 февра-
ля 1922 года. Активист-
ка, отличница, в школе 
была комсоргом класса 
и пионервожатой. После 
окончания десятилетки 
поступила на актёрский 
факультет ГИТИСа. Ког-
да началась война, Ната-
ша попросила отправить 
её на фронт, но получи-
ла отказ. Она не уехала в 
эвакуацию, а участвова-
ла в строительстве оборо-
нительных рубежей, ор-

ганизовала студенческую 
фронтовую бригаду, с ко-
торой давала концерты в 
воинских частях и в го-
спиталях. В одном из го-
спиталей она познакоми-
лась с командиром пар-
тизанского отряда Пав-
лом Качуевским. Весной 
1942-го они поженились, а 
вскоре расстались навсег-
да (муж геройски погиб на 

фронте). Наташа окончи-
ла курсы снайперов и мед-
сестёр и всё-таки добилась 
отправки на фронт в со-
ставе медсанбата авиаде-
сантной бригады. Осенью 
1942-го их часть приняла 
участие в контрнаступле-
нии под Сталинградом. 
В первый же день проры-

ва Наташа вынесла с поля 
боя 70 бойцов и команди-
ров, а следующий день — 
20 ноября — стал для неё 
последним. Передовые ча-
сти ушли вперёд, а девуш-
ка осталась у блиндажа с 
ранеными. И вдруг вдали 
показались немецкие ав-
томатчики. Наташа при-

няла бой, отвлекая вни-
мание на себя. Её ранили. 
Подпустив врагов ближе, 
Наташа взорвала гранату… 

В 1997 году указом 
президента она была 
посмерт но удостоена зва-
ния Героя Российской 
Федерации.

Юрий СТАРОДУБОВ

У Елены Пушкиной из Бо-
городского сохранилось 
около 90 отцовских фрон-
товых писем.

— Мой отец Марк Ситник 
писал их маме из Вязьмы, 
Ельни, Тульской области, 
Кривого Рога, Киева, Поль-
ши, Праги, Вены. В Вене он 
закончил боевой путь и уже 
после войны лежал в госпи-
тале, — рассказывает Еле-
на Марковна. — Поначалу он 
даже восхищался тем, какое 
у немцев вооружение и ка-

кие они все чистенькие. Но 
очень скоро это чувство сме-
нилось гневом: «Мы их до-
бьём обязательно». Понят-
но, ведь уже были ожесто-
чённые битвы — Сталинград 
и Курская дуга.

Однажды Марк Авксентье-
вич вместе со своим коман-
диром после боя оказался 
на оккупированной террито-
рии, больше года они про-
рывались к своим. Трижды 
он попадал в концлагеря, но 
ему удавалось бежать.

— У мамы сохранились 
ещё и письма, в которых 
папа объяснял, как оказал-
ся на оккупированной тер-
ритории и почему не погиб. 
Ей удалось сохранить почти 
каждую бумажку, — гово-
рит Елена.

Многие письма Елена за-
ламинировала, чтобы каран-
дашный грифель не осыпал-
ся и текст читался долгие 
годы. В семье сохранились 
фотографии и награды Мар-
ка Авксентьевича. Но есть 
вещица, которую в память 
об отце Елена сделала сама.

— Мы с дочерью ездили в 
автобусное путешествие по 
Европе, тогда я подумала: вот 
мы едем на автобусе, а папа 
все эти места пешком про-
шёл... В поездке я познакоми-
лась с пожилым человеком, у 
него была карта Европы 1940 
года. По моей просьбе он сде-
лал копию. И на ней красными 

флажками я отметила города 
и места, в которых побывал 
во время войны отец, — рас-
сказывает дочь фронтовика.

Чемоданчик с письма-
ми Елена Марковна хранит 
как зеницу ока, не раз да-
вала почитать письма сво-
ей дочери.

— В письмах рассказана 
вся правда. Для меня это и 
история моей семьи, и до-
казательство против лжи и 
промывания мозгов, — по-
ясняет Елена Пушкина.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

СЕМЕЙНАЯ 
РЕЛИКВИЯ

Жительница Богородского 
хранит чемодан 
фронтовых писем отца

Если и у вас есть семейная 
фронтовая реликвия, пишите 
или звоните в нашу редакцию. 
Электронная почта: 
pochta@newsvostok.ru 
Тел.: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Она не стала актрисой, она стала Героем
ИМЯ НА КАРТЕ

— Как раз накануне 
праздника наш 32-й от-
дельный батальон ран-
цевых огнемётов про-
рвался в город Цинтен. 
Бои за этот маленький 
городок в самом центре 
Восточной Пруссии да-
вались нам особенно тя-
жело. Фрицы бились, 
как в предсмертной аго-
нии. Бои шли за каждый 
дом, улицу, подвал. Зати-
хала вся эта бойня только 
ближе к ночи. Ночевали 
мы в подвалах, но там нас 
хлеще фашистов донима-
ли другие враги — вши и 

сыпной тиф. Эта зараза 
косила солдат, как те же 
самые пули. Мы мечта-
ли тогда только о бане, — 
вспоминает Борис Смир-
нов. — Утром 23-го нас 
построили на главной 
площади освобождён-
ного Цинтена. Все чума-
зые и уставшие. Корот-
кое поздравление от ко-
мандира и новый приказ: 
идём на Кёнигсберг. Мы 
уже представляли, какой 
ад ждёт нас впереди. Кё-
нигсберг — все это зна-
ли — был неприступной 
крепостью. Но праздник 

есть праздник. Тыловики 
порадовали — подкатили 
походную баню и кухню. 
Уплетая кашу, молча по-
мянули наших ребят. А я 
тогда вспомнил про сво-
его товарища — сержанта 
Чухова. Мы были совсем 
рядом, когда разорвался 
артиллерийский снаряд. 
У меня на глазах ему ото-
рвало ногу. Я тут же на-
ложил резиновый жгут и 
прикрыл то, что осталось 
от ноги, бушлатом. Его 
отправили в тыл. Боль-
ше мы никогда не виде-
лись…

23 февраля 1945 года 
нам объявили: идём на Кёнигсберг

Лыжные марш-броски на 25 километров 
для Бориса Николаевича — обычное дело

Елена Пушкина: «В письмах — 
вся история моей семьи»

Улицу именем героини 
назвали в 2005 году

Наташа Качуевская погибла 
под Сталинградом
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 

(495) 681-3970

КУДА СООБЩИТЬ 
О ПРОБЛЕМЕ

ГКУ ИС и ГБУ 
«Жилищник» 
районов ВАО
• ГБУ «Жилищник района 

Богородское» — 
(499) 160-1634

• ГКУ «ИС района Вешня-
ки» — 
(499) 786-3295

• ГКУ «ИС района Восточное 
Измайлово» — 
(495) 645-8639

• ГБУ «Жилищник 
района Восточный» — 
(499) 780-6770

• ГБУ «Жилищник 
района Гольяново» — 
(495) 469-8281

• ГКУ «ИС района 
Измайлово» — 
(499) 367-1125

• ГКУ «ИС района 
Ивановское» — 
(495) 307-8491

• ГБУ «Жилищник 
района Косино-

Ухтомский» — 
(499) 721-8980

• ГКУ «ИС района 
Метрогородок» — 
(499) 167-1031

• ГКУ «ИС района 
Новогиреево» — 
(499) 785-6653

• ГБУ «Жилищник района 
Новокосино» — 
(495) 701-0735

• ГКУ «ИС района 
Перово» — 
(495) 305-2945

• ГКУ «ИС района 
Преображенское» — 
(499) 785-5580

• ГКУ «ИС района 
Северное 
Измайлово» — 
(499) 463-4014

• ГКУ «ИС района 
Соколиная Гора» — 
(499) 166-7617

• ГКУ «ИС района 
Сокольники» — 
(499) 603-0953

Если вы не дозвонились в ГКУ ИС или полученный ответ  вас не устроил, 
сообщите об этом в диспетчерскую службу своего района

• Богородское, 
тел. (499) 162-3070 

• Вешняки,  
тел. (495) 770-0936

• Восточное Измайлово, тел. 
(499) 461-0435

• Восточный,  
тел. (499) 780-6130

• Гольяново,  
тел. (495) 467-0344

• Ивановское,  
тел. (495) 918-9858

• Измайлово,  
тел. (499) 166-6687

• Косино-Ухтомский,  тел. 
(499) 721-1812

• Метрогородок,  
тел. (499) 167-0412

• Новогиреево,  тел. 
(495) 301-7117

• Новокосино, 
тел. (495) 701-5460

• Перово,  
тел. (495) 304-2463

• Преображенское,  
тел. (499) 162-2366

• Северное Измайлово, 
тел. (499) 464-1685

• Соколиная Гора,  
тел. (495) 603-9165

• Сокольники,  
тел. (499) 269-5911

Центральная диспет черская 
служба ВАО, 
тел.: (499) 161-6140, 
(499) 161-9541

Во дворе или в подъезде
Если вы заметили, что ваш двор плохо убирают, дет-

ская или спортивная площадка находится в неудовлетво-
рительном состоянии, ямы на тротуаре, плохо содержит-
ся газон, на контейнерной площадке мусор или у дома 
годами стоит брошенный ржавый автомобиль, необхо-
димо обращаться в районную диспетчерскую службу.

Туда же нужно звонить с жалобами на проблемы с 
подъездом: плохую уборку, неисправный мусоропро-
вод, неисправное освещение, сломанный лифт, по-
вреждённую лестницу, разбитые окна и прочие непо-
ладки.

Районные диспетчерские службы

Кто за что отвечает
В ГБУ «Жилищник» звоните по вопросам:
• управления многоквартирными домами;
• содержания и ремонта домов;
• содержания и благоустройства дворов;
• содержания и благоустройства газонов и цветников, 
 прилегающих к проезжей части;

• работы диспетчерских.

В ГКУ «Инженерная служба» района звоните по вопросам:
• благоустройства дворовых территорий;
• содержания и ремонта общедомового оборудования для мало-
  мобильных групп граждан (подъёмные платформы, пандусы); 
• работы диспетчерских;
• получения бюджетных средств и их направления подрядным 
организациям на работы по содержанию и ремонту жилого 
фонда;

• ведения архива технической документации многоквартирных домов;
• представления интересов города Москвы как собственника жи-
лых и нежилых помещений в многоквартирных домах.

Т
ретий год подряд 
Управление вну-
тренних дел на-
шего округа, ко-
торым руководит 
генера л-майор 

полиции Сергей Плахих, 
признают лучшим подраз-
делением Москвы.  

О кадрах и задачах

— Сергей Владимирович, как 
вы считаете, в чём тут секрет?

— Анатолий Иванович 
Якунин задал мне тот же 
вопрос. Я ответил просто: 
главное — людям не ме-
шать. Я доверяю руково-
дителям служб и прислу-
шиваюсь к их мнению. За-
дача перед нами поставлена 
стратегическая, а тактиче-
ски каждый выбирает свой 
путь сам. Моё дело — спро-
сить за невыполнение зада-
чи, а задача сотрудников — 
постараться её выполнить. 
Кстати, главным достиже-
нием ушедшего года я счи-
таю то, что нам удалось 
максимально сохранить 
кадровый состав руково-
дителей. Все они — про-
фессионалы, порядочные 
люди, многие из которых 
ещё и живут на террито-
рии округа.

— А что вы бы назвали ос-
новным достижением в плане 
улучшения оперативной обста-
новки в округе? Каких престу-
плений стало меньше?

— Значительно сократи-
лось количество уличных 
преступлений: в сравне-
нии с 2013 годом было за-
регистрировано на 19% 
меньше разбоев и на 26% 
меньше грабежей. Думаю, 
во многом это произошло 
благодаря многочислен-
ным задержаниям за сбыт 
наркотиков. Не секрет, 
что большую часть улич-
ных преступлений совер-
шают наркоманы: как пра-
вило, это неработающие 
граждане, которые гото-

вы пойти на всё, чтобы ку-
пить себе очередную дозу. 
В прошлом году наши со-
трудники выявили 3 тыся-
чи  преступлений, связан-
ных с незаконным оборо-
том наркотиков. Это почти 
на 20% больше, чем в 2013 
году. 

Поставь себя на место 
потерпевшего

— Как вам удалось этого 
добиться? Ведь количество 
патрульных экипажей на ули-
цах не увеличилось?

— К сожалению, нет. 
Наши экипажи не только 
патрулируют территорию, 
но и общаются с людьми 
в жилом секторе. Это хо-
роший принцип работы. 
Ведь о полиции судят как 
раз по тем, кого видят на 
улицах, и по тем, кто об-
щается с потерпевшими. 
Я всё время напоминаю 
сотрудникам о том, что в 
ситуации потерпевшего 
мог бы оказаться кто-то из 
их близких. Иногда доста-

точно просто задать само-
му себе вопрос: «Если бы у 
моей мамы похитили сум-
ку, а сестру ударили сзади, 
чтобы вырвать телефон, я 
бы так же себя вёл?» 

— Показатель доверия жи-
телей — количество обраще-

ний в полицию. Возросло ли 
оно в 2014 году?

— Возросло, на 45 тысяч. 
Возможно, повлияло ещё 
и то, что время дозвона в 
полицию сократилось с 
трёх минут до 30 секунд. 

— Исходя из оперативной 
обстановки в округе, какую вы 
ставите первостепенную зада-
чу на ближайший год? 

— Их две. Первая: борьба 
с мошенниками, которые 
обирают наших стариков. 
В этом году они активизи-
ровались. Недавно опера-
тивники задержали одну 
из них: мошенница подо-
шла к 86-летней пенсио-
нерке из Вешняков, рас-
сказала о грядущей денеж-
ной реформе и объяснила, 
что необходимо поменять 
«старые» купюры на день-
ги «нового образца». До-
верчивая старушка отда-
ла ей 50 тысяч рублей. А в 
конце прошлого года была 
задержана женщина, жерт-
вами которой стали девять 
пенсионеров из нашего 
округа. Ущерб от её дея-
тельности составил около 
3 миллионов рублей.

Вторая задача — борьба 
с этническими группи-
ровками, которые совер-
шают на территории окру-
га грабежи и разбои. 

О личном 
— Ваш рабочий день начи-

нается в семь утра и заканчи-
вается поздним вечером. А как 
вы отдыхаете?

— Два раза в неделю 
стараюсь бегать и играть в 
футбол с коллегами. Этой 
традиции уже 11 лет. Есть 
у меня приятная воскрес-
ная традиция: если ни-
куда не надо ехать, я по-
долгу гуляю с собакой. У 
меня немецкая овчарка. 
Мы уходим с ней в поле, 
я бросаю ей мяч, и мы от-
дыхаем вдвоём: только я 
и моя собака. А ещё в вы-
ходные обычно приезжа-
ют дети. Старший сын 
внучку приво зит, и тогда 
в доме появляется дру-
гой главнокомандующий. 
(Смеётся.)

Внучке в мае будет три 
года. Это уже взрослый 
человечек, со своими мыс-
лями… Я очень люблю свой 
дом и свою семью. Дома я — 
самый обычный человек.

— Кто-нибудь в вашей се-
мье связан с полицией?

— В нашей семье, кро-
ме меня, полицейских нет: 
мои близкие  очень дале-
ки от этого.  Да я и не по-
свящаю их в подробности 
своей работы. 

Беседовала Елена ХАРО

«Я всё время 
напоминаю 
сотрудникам, 
что в ситуации 
потерпевшего 
мог бы 
оказаться 
кто-то 
из их близких»

Сергей Плахих: 
«Главное — не мешать  
профессионалам»
Начальник окружного УВД ответил на вопросы 
«Восточного округа» 
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Ты больше 
      чем 
      кажешься

NEWSVOSTOK.RU

Сыну исполняется 
семь лет в конце 
февраля, но он 

ещё ходит в детский сад, 
школьником станет в сентя-
бре. По каким проездным 
документам он должен ез-
дить в общественном 
транспорте, включая ме-
тро? Социальную карту мо-
сквича для использования 
её как проездного для уча-
щихся ему не оформляют, 
мотивируя тем, что он ещё 
не учащийся. И мне с фев-
раля по сентябрь придётся 
платить полную стоимость 
его проезда? А мы возим 
его три раза в неделю на 
тренировки с двумя пере-
садками. Если проезд оста-
ётся бесплатным до начала 
учебного года — нужны ли 
какие-то документы, под-
тверждающие, что он ещё 
ходит в детский сад?

Наталья

Городской Департамент 
транспорта предложил 
«ВО» обратиться за разъ-
яснениями по этому по-
воду в Департамент соци-
альной защиты населения 
г. Москвы. В качестве льгот-
ного школьного проездного 
дети используют социаль-
ную карту москвича, на ко-
торую зачисляют опреде-
лённую сумму. Как пояс-
нили в УСЗН ВАО, досроч-
но, до поступления в школу, 
оформить социальную кар-
ту действительно могут 
лишь некоторые катего-
рии москвичей — к приме-
ру, дети-инвалиды, много-
детные семьи, дети, нахо-
дящиеся под опекой. Если 
же ребёнок не относится к 
льготной категории, то со-
циальную карту ему офор-
мят лишь после зачисления 

его в школу, при оформле-
нии нужно даже указывать 
класс, в котором учится ре-
бёнок. 

Эту информацию под-
твердили «ВО» и в ГУП 
«Московский социальный 
регистр», которое занима-
ется проектом «Социальная 
карта москвича».

Получается, что мно-
гие дети в возрасте семи 
— семи с половиной лет 
почему-то оказываются в 
худшем положении по срав-
нению с более младшими и 
более старшими детьми.

В то же время есть одна 
юридическая тонкость. В 
московском законодатель-
стве сказано, что правом 
бесплатного проезда поль-
зуются дети, «не достиг-
шие семилетнего возрас-
та». В то же время в Фе-
деральном законе «Устав 
автомобильного транспор-
та и городского наземного 
электрического транспор-
та» определено, что пасса-
жир имеет право перевоз-
ить с собой бесплатно де-
тей в возрасте «не старше 
семи лет», что рядом юри-
стов трактуется как указа-
ние бесплатно перевозить 
детей, которым ещё не ис-
полнилось восемь лет (так 
как до этого момента им 
семь лет).

«ВО» направил вопрос 
жительницы в электрон-
ную приёмную Правитель-
ства Москвы, чтобы полу-
чить исчерпывающий от-
вет. Ведь проблема затра-
гивает большое количество 
московских семей с детьми 
семи-восьми лет, которых 
родители возят в кружки и 
секции на общественном 
транспорте.

Марина ТРУБИЛИНА

Точки притяжения
В конце 2014 года город 

выставил на торги лот из 
39 кинотеатров, постро-
енных в советское вре-
мя. Весь этот пакет за 9,5 
млрд рублей приобре-
ло ОАО «Эдисонэнерго», 
дочерняя компания ADG 
group — крупного девело-
пера России. В этом об-
щем списке — шесть на-
ших кинотеатров («Со-
фия», «Родина», «Кирги-
зия», «Первомайский», 
«Саяны» и «Янтарь»). О 
том, зачем эта покуп-
ка девелоперу и как мо-
гут развиваться события 
дальше, рассказал «ВО» 
генеральный директор 
компании Григорий Пе-
чёрский.

— Григорий Борисович, не 
подтвердятся ли опасения горо-
жан, которые до сих пор обеспо-
коены одним вопросом: вдруг 
инвестор разрушит кинотеатры 
и возведёт на их месте кучу тор-
говых центров? — задаю самый 
острый вопрос, навеянный чита-
тельскими письмами.

— Не подтвердятся ни 
в коем случае, — отвеча-
ет он. — Мы осуществим 
модернизацию всех 39 
зданий, после которой 
они сохранят свою соци-
ально-культурную функ-
цию. Мы подписали с 
Правительством Москвы 
соглашение о реализации 
социальных программ на 
реконструируемых объек-
тах. Этот документ — до-
полнительная гарантия 
того, что на месте кино-
театров через несколько 
лет не возникнут веще-
вые рынки или сомни-

тельные увеселительные 
заведения.

По словам главы «Эди-
сонэнерго», проект этот 
уникальный, интересный 
даже с точки зрения миро-
вой практики девелопмен-
та. И компания намерена 
не только усовершенство-
вать здания кинотеатров, 
но и положить начало рай-
онной идентификации. То 
есть новые объекты станут 
не просто центрами обще-
ственного притяжения в 
своих районах, но узнава-
емыми центрами.

Концепция будет 
готова к лету

Как сообщил Григо-
рий Печёрский, компа-
ния планирует инвести-
ровать в проект около 40 
млрд рублей. Что касается 
алгоритма работ, то он бу-
дет примерно таким: ана-
лиз ситуации по каждому 
кинотеатру, получение экс-
пертных оценок, изучение 
общественного мнения. 
Затем по каждому объекту 
будут разработаны концеп-
ции, архитектурные проек-
ты, и после официального 
утверждения документов 
начнётся реконструкция. 

— На наших планах не 
скажутся ни текущая не-

стабильная экономиче-
ская ситуация в стране, 
ни какие-либо другие об-
стоятельства, — заявил 
Печёрский. — Мы взя-
ли на себя обязательство 
представить концепцию 
на суд общественности и 
экспертного сообщества в 
течение полугода. 

Страсти 
по «Первомайскому» 
утихнут? 

В беседе с главой «Эди-
сонэнерго» мы не могли 
не затронуть тему кино-
театра «Первомайский» 
в Восточном Измайлове. 
И в 2014 году, и ранее жи-
тели района бурно про-
тестовали против прода-
жи объекта, опасаясь его 
коммерциализации.

— Мы полностью вы-
ступаем на стороне жите-
лей Восточного Измайло-
ва, которым важно сохра-
нить кинотеатр как центр 
культуры, досуга и отдыха, 
и собираемся осуществить 

именно те перемены, о ко-
торых они давно мечтают, 
— сказал Печёрский. 

Гендиректор выразил 
надежду, что неравно-
душные жители района, 
участвуя в специальных 
опросах (их компания 
обязательно будет прово-
дить), помогут инвесто-
рам в разработке концеп-
ции проекта реконструк-
ции кинотеатра.

Теперь  о кинотеатре 
«Родина». Это один из ста-
рейших кинотеатров Мо-
сквы и к тому же объект 
культурного наследия, по-
этому его реконструкция 
будет проводиться очень 
аккуратно.

— Ко всем работам по 
кинотеатру «Родина» мы 
будем подходить с особым 
трепетом, поскольку зда-
ние является наследием 
советской архитектурной 
мысли, реализованным в 
стиле постконструктивиз-
ма, — подчеркнул Григо-
рий Печёрский.

Жаннат ИДРИСОВА

Экономические трудности 
в стране не скажутся на планах 
модернизации кинотеатров

Так будет кино или нет?
Корреспондент «ВО» встретилась с главой компании, 
которая купила у Москвы оптом 39 старых кинотеатров

Почему дошкольник 
лишается права 
на бесплатный проезд?

Глава компании 
«Эдисонэнерго»
Григорий Печёрский
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Целую неделю на-
против нашего окна 
была гора снега. Се-

годня ночью её сподобились 
убрать. Грохот стоял с четы-
рёх до пяти утра, у меня ма-
ленький ребёнок, он всё это 
время плакал.

Сначала работающий трак-
тор минут 20 газовал нам в 
окна, потом приехал само-
свал, и маленький трактор 
принялся перегружать снег 
на него с обязательным «ри-
туалом» постукивания ков-
шом три-четыре раза о борт 
самосвала. Шум продолжал-
ся теперь прямо под окном.

Убирать территорию от сне-
га надо, это важно, это хоро-
шее дело, но почему в четы-
ре утра?

Виктория, 
3-я Парковая ул., 52, корп. 1

В ГБУ «Жилищник рай-
она Северное Измайлово» 
объяснили, что в период 
интенсивных снегопадов 
работы по уборке снега 
и его вывозу должны ве-
стись в круглосуточном 
режиме.

— По регламенту, если 
снег есть, его можно уби-
рать и вывозить и ночью, 
жители ведь сами жа-
луются, что во дворе не 
пройти, нужно привести 
территорию в порядок, — 

объяснил заместитель на-
чальника ГБУ Денис Че-
чирюкин. — К сожале-
нию, бесшумно сугробы 
не уберёшь: техника ра-
ботает и со скрежетом, и 
с лязгом, и мотор гудит.

Понятно, что снего-
уборщики сгребают не 
только свежевыпавший 
снег, но и старые нако-
пившиеся завалы.

Правомерность уборки 
снега ночью подтвердили 
и в ОАТИ ВАО.

— Во время последнего 
снегопада уровень снеж-
ного покрова в Москве 
вырос на 40 сантиметров, 
в таких условиях ночная 
уборка снега разреше-
на, — говорит начальник 
ОАТИ ВАО Сергей При-
лепо. — При непрерыв-
ном снегопаде, интенсив-
ность которого даёт более 
2 см покрова в час, работы 
по снегоочистке должны 
стартовать с началом сне-
гопада и продолжаться, 
пока территория не будет 
приведена в порядок.

Марина КИРИЛЛОВА

Почему снег на 3-й Парковой 
убирают по ночам?

Более 1200 сообще-
ний в раздел «Дворовые 
территории» поступило 
на портал с начала фев-
раля. 

Возмущённое посла-
ние разместил житель 
Гольянова: «Детская 
площадка на ул. Хаба-
ровской, 24, в ужасном 
состоянии. На неё сва-
ливают огромные кучи 
грязного снега с реа-
гентами, все мусорки в 
снегу, лавочки тоже за-
валены. С горки дети 
скатываются в сугроб с 
реагентами, собранны-
ми с дороги!» На приве-
дение площадки в нор-
мальный вид потребо-
валась неделя. В управе 
района Гольяново сооб-
щили, что к работни-
кам, обслуживающим 
данный участок №14, 
применены меры эко-
номического воздей-
ствия.

А вот житель Бого-
родского раскритико-
вал не только плохую 
работу коммунальщи-
ков, забывших доро-
гу на детскую площад-
ку на Открытом ш., 1, 
корп. 3, но и с досадой 
написал: «Отдельная 
«благодарность» граж-
данам, которые приве-
ли детскую площадку в 
такое состояние». Как 
видно на приложенных 

фото, жители окрест-
ных домов превратили 
утонувшую в снегу пло-
щадку в настоящую по-
мойку, завалив её паке-
тами с бытовым мусо-
ром. Через шесть дней 
площадку расчистили 
и убрали мусор.

Всего о плохо убран-
ных детских площадках 
на портале размещено 
более 80 сообщений.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ «НАШ ГОРОД»: GOROD.MOS.RU
1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме 

4. Ждите устранения 
нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны опубликовать 
официальный ответ 

ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»

Площадку на Открытом 
шоссе забыли дворники 
и невзлюбили жители

Если снегопад сильный, 
снегоуборочная техника 
может работать и ночью

ЧИТАТЕЛИ  
ПРЕДЛАГАЮТ

Верните перила 
к пандусу «Пятёрочки» 
на 2-й Пугачёвской

У входа в магазин «Пятё-
рочка» на 2-й Пугачёвской, 
10, сделан пандус для ко-
лясочников. Однако после 
ремонта магазина куда-то 
исчезли перила, и теперь в 
скользкую погоду поднять-
ся или спуститься по пан-
дусу невозможно. Их нуж-
но восстановить.

Житель 2-й Пугачёвской ул.

Перенос «зебры» 
на Перовской создаёт 
аварийную ситуацию

После переноса «зе-
бры» через Перовскую 
улицу (около дома 20) на 
30-40 метров в сторону на 
прежнем месте постоянно 
создаётся аварийная ситу-
ация. Прежний пешеход-
ный переход вёл к останов-
ке троллейбуса, к ярмарке 
выходного дня, к магазину, 
поэтому после его перено-
са люди всё равно перехо-
дят дорогу в этом месте. 

Людмила, ул. Перовская

Присылайте нам ваши 
идеи и предложения: 
pochta@newsvostok.ru

Когда откроют 
переход 
у «Славы»?

Судя по информации в 
СМИ, открытие удлинён-
ного перехода у киноте-

атра «Слава» планировалось 
ещё в 2014 году. Сейчас переход 
надёжно прикрыт укрывным ма-
териалом. Что мешает открыть 
визуально готовый переход?

Светлана Анатольевна,  
жительница района Перово, 

2-я Владимирская ул.

Хотя вход в подземный пе-
реход у «Славы» на вид и ка-
жется готовым, в управлении 
строительства префектуры 
ВАО сообщили, что пока ещё 
не закончены работы по прод-
лению ствола перехода под 
боковой дорожкой. Впрочем, 
эти работы уже близятся к за-
вершению, и сегодня ожидае-
мый срок открытия указанно-
го перехода после реконструк-
ции — март 2015 года.

Василий ИВАНОВ

Вот так взрослые жители Богородского «любят» детскую 
площадку на Открытом шоссе, 1, корпус 3

Возле детской пло-
щадки на улице Са-
халинской, за 

ФОКом, стоят сухие тополя 
высотой более 25 метров. 
Если дерево упадёт от ветра, 
беды не избежать. Кто несёт 
ответственность за эти дере-
вья? К кому надо обратить-
ся, чтобы были приняты над-
лежащие меры?

Виктор Грабарёв, ВАО

— Обращаться надо в 
инженерную службу рай-
она, — говорит началь-
ник ОЭК ВАО Алексей 
Горелов. — Сухие деревья 
действительно представ-
ляют угрозу и должны вы-
рубаться очень быстро по-
сле обращения. К тому же 

такие деревья — рассад-
ник насекомых-вредите-
лей. Порубочный билет 
для этого не нужен.

По словам Алексея Ни-
колаевича, если на жалобу 
жителей ГКУ ИС не отре-
агирует, налицо будет ти-
пичное нарушение статьи 
4.17 («нарушение правил 
создания и содержания зе-
лёных насаждений») КоАП 
г. Москвы — непринятие 
мер. Оно карается штра-
фом около 400 тыс. рублей.

Алексей ТУМАНОВ
Пожаловаться на нерадивых 
коммунальщиков, не реагирующих 
на опасные деревья, можно в 
Департамент природопользования 
и охраны окружающей среды 
г. Москвы по тел. (495) 644-2077

За опасные тополя могут 
оштрафовать по-крупному

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ NEWSVOSTOK.RU

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Заходи 
не стесняйся

NEWSVOSTOK.RU
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Цена качества
Преображенский ры-

нок пользуется популяр-
ностью у жителей ВАО. 
Весной прошлого года они 
спрашивали приехавше-
го на встречу с населени-
ем руководителя столич-
ного Департамента тор-
говли г. Москвы Алексея 
Немерюка, не закроется 
ли этот удобный для них 
базар. Глава департамен-
та тогда ответил, что таких 
планов у города пока нет.

Рынок работает и по сей 
день. Торговые ряды, па-
латки. Продавцы зазыва-
ют, стоит лишь замедлить 
шаг: покупайте, товар све-
жий, отборный. 

— Почём картофель, 
морковь? — спрашиваю у 
стоящей за прилавком мо-
ложавой женщины в пыш-
ной меховой шапке. 

— Картошка тамбовская 
— 50 рублей за кило, мор-
ковь — столько же, — гово-
рит она и добавляет, не до-
жидаясь новых вопросов 
— Капуста тоже 50 руб-
лей, а вот лук подешевле: 
40 рублей.

«Дороговато», — кон-
статирую. Но через при-
лавок за почти такие же 
овощи торговцы просят 
60 рублей. Молодая поку-
пательница Ксения при-
ценивается и отходит, по-
обещав подумать. Мне де-
вушка рассказывает:

— Я обычно отоварива-
юсь в магазинах. Но реши-
ла заглянуть сюда, узнать, 
сколько стоят здесь овощи 
и рыба. Понравятся цена 
и качество — буду прихо-
дить и на рынок.

Хорошее — рядом

Покупателей на Пре-
ображенском рынке в по-
следнее время меньше не 
становится — напротив, 
число их растёт, отмеча-
ет директор Преображен-
ского рынка Димитрий 
Шишкин. Оно и понятно: 
качество продуктов, по-

ступающих в основном из 
Тамбовской, Орловской, 
Липецкой и Владимир-
ской областей, стабильно 
хорошее. Цена — да, выше, 
но если сравнивать с не-
которыми сетевыми мага-
зинами, то по соотноше-
нию «цена — качество» 
рынок может дать сетеви-
кам фору.

— К тому же можно най-
ти продукцию на любой 

кошелёк, — подчёркива-
ет Шишкин. 

Средняя цена на россий-
скую овощную продукцию 
сейчас, по словам директо-
ра, 50 рублей за кило плюс-
минус 10 руб лей. Год назад 

было 40 руб лей. На цено-
образование доморощен-
ных продуктов в большой 
степени влияет фактор 
урожайности. А что каса-
ется импорта — мандари-
нов, бананов и прочей эк-
зотики, то его стоимость, 
конечно, зависит от опто-
вых цен на товар.

Когда бывают скидки

Чем ещё хорош рынок? 
Здесь можно купить те же 
морковь и капусту и по-
дешевле. Когда? Шиш-
кин раскрывает секрет: 
во-первых, в будни, во-
вторых, накануне сани-
тарного дня. Перед сани-
тарным днём торговцы 
могут скинуть цены вдвое, 
чтобы не везти нераспро-
данные остатки домой.

— Сейчас начинаем ре-
гулировать на рынке цены 
на хлеб, — говорит дирек-
тор. — Вместе с предпри-
нимателями решаем во-
прос, как не допустить 
роста стоимости хлеба 
при повышении отпуск-
ных цен хлебозаводов.

Дважды в неделю адми-
нистрация рынка прово-
дит мониторинг цен на ос-
новные виды продуктов. 
Данные публикуются на 
официальном сайте рын-
ка www.tkpreobr.ru

Лучше условия — 
больше товаров

Покупательский спрос 
на рынке сейчас стремит-
ся вверх, это должно мо-
тивировать предприни-
мателей, считает дирек-
тор рынка. В связи с про-
ведением реконструкции 
(старые палатки меня-
ли на новые павильоны) 
удалось увеличить коли-
чество торговых мест с 651 
до 661, при этом улучшив 
их техническое состояние.

Созданы условия для 
реализации охлаждённой 
рыбы. После ремонта по-
новому «заиграл» мясомо-
лочный павильон. Теперь 
мясо реализуется с охлаж-
даемых прилавков, что по-
высило качество обслужи-
вания покупателей.

Жаннат ИДРИСОВА

Перед 
санитарным 
днём 
торговцы 
могут скинуть 
цены вдвое

Из магазина — 
на рынок Горожане устремились 

к базарным прилавкам

Что построят на месте 
мусорного полигона рядом 
с Косино-Ухтомским?

— Андрей Вячеславо-
вич, вы возглавляли ини-
циативную группу горожан 
из Некрасовки и Косино-Ух-
томского, требовавших за-
крыть завод «Эколог», ко-
торый загрязнял атмосфе-
ру. Завод сейчас не действу-
ет. Есть ли гарантия, что он 
больше не будет работать?

— Да, завод остановил 
свою деятельность. Это-
му предшествовали ми-
тинги жителей районов, 
сборы подписей, высту-
пления общественни-
ков. По этому вопросу 
я общался осенью про-
шлого года с мэром Мо-
сквы Сергеем Семёно-
вичем Собяниным. И 
в диалоге со мной, и на 
встрече с жителями рай-
онов он пообещал ре-
шить проблему. Обеща-
ние выполнено. Нача-
лась реализация проекта 
по сносу этого объекта.

— Что будет с полигоном 
твёрдых бытовых отходов, 
который расположен побли-
зости от района Косино-Ух-
томский? Можно ли наде-
яться на улучшение эколо-
гической обстановки?

— Мы с руководите-
лем Департамента при-
родопользования и ох-
раны окружающей сре-
ды г. Москвы Антоном 
Кульбачевским побы-
вали на этом полигоне 
в Некрасовке. Там пла-
нируется создать сезон-
ную спортивную пло-
щадку. Разрабатывает-
ся комплексная рекуль-
тивация территории. 
Это очень интересный 
проект, реализовывать 
его будут не за счёт бюд-
жета, а на деньги инве-
сторов. Я надеюсь, что в 
2016 году, в крайнем слу-
чае в 2017-м там появит-
ся солидный спортив-
ный объект, где горожа-
не, в частности жители 
Некрасовки и Косино-
Ухтомского, смогут ак-
тивно проводить досуг. 
Надеюсь, что эта мера в 
комплексе иных меро-
приятий оздоровит эко-
логическую обстановку 
на данной территории.

— Вы также являетесь 
заместителем председате-
ля клуба «Долг», который 
объединяет воинов-афган-
цев. В эти дни как раз испол-
няется 26 лет со дня вывода 
войск из Афганистана. Ка-
кую помощь получают про-
живающие в ВАО ветераны 
боевых действий?

— Отмечу, что законо-
дательство о социальной 
защите населения Мо-
сквы и существующие в 
городе социальные про-
граммы решают боль-
шинство основных во-
просов по помощи нуж-
дающимся гражданам, 
ветеранам в том числе. 
Но иногда возникают 
конкретные просьбы, 
с которыми ко мне об-
ращаются бывшие вои-
ны-интернациона ли-
сты. Речь в таких слу-
чаях может идти о по-
лучении медицинской 
помощи, санаторно-ку-
рортном лечении. Се-
мьи погибших обраща-
ются, им тоже помога-
ем. Вопросы разные, по 
возможности помогаем 
всем, стараемся никого 
не отталкивать.

Основными же на-
правлениями деятель-
ности организации яв-
ляются сохранение па-
мяти о погибших и па-
триотическая работа. На 
сегодняшний день важ-
но сберечь нашу исто-
рию, не допустить по-
пыток её искажения. 

 Жаннат ИДРИСОВА

Депутат Московской 
городской думы

Андрей Вячеславович 
Шибаев
проводит приём жителей 
каждый четвёртый четверг 
с 16.00 до 19.00.
Приём жителей помощником 
депутата осуществляется
каждую среду с 14.00 
до 17.00
по адресу: ул. Новокосин-
ская, 13, корп. 1, каб. 10.
Предварительная запись 
по телефону 
8-926-706-4043 
с 10.00 до 17.00

Три вопроса депутату Мосгордумы 
Андрею Шибаеву

i

Рыночные цены не сильно отличаются от магазинных
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Во время пожара 
на Сиреневом 
бульваре пожарные 
спасли 21 человека

Вечером 13 февраля по-
жарных вызвали по адре-
су: Сиреневый бул., 53. 
На 2-м этаже горели сра-
зу три квартиры на общей 
площади около 60 кв. ме-
тров, дым также начал за-
полнять квартиры верхних 
этажей. Пламя тушили 10 
подразделений общей чис-
ленностью 44 человека. По 
автолестницам с помощью 
дыхательных масок и спаса-
тельных устройств пожар-
ные помогли выбраться из 
подъезда 21 человеку. Пя-
теро пострадали от огня и 
дыма, в том числе полуго-
довалый ребёнок. Девоч-
ку с ожогами кистей рук и 
отравлением угарным га-
зом немедленно доставили 
в больницу. К сожалению, 
одна из пострадавших — 
пожилая женщина — скон-
чалась в машине скорой по-
мощи. Как сообщили в МЧС, 
предположительно причина 
пожара — поджог, но до-
знание по делу продолжа-
ется.

В Косино-Ухтомском 
районе 
огонь уничтожил 
частный дом

Ночью произошёл по-
жар на Красовской ул., 118. 
Там горел одноэтажный 
частный дом на площади 
100 кв. метров, произо-
шло частичное обрушение 
кровли. Пострадавших нет. 
Предположительно причи-
на пожара — короткое за-
мыкание в одном из быто-
вых электроприборов.

В Вешняках горел 
строительный мусор

Пожарных вызвали в де-
вятиэтажку на аллее Жем-
чуговой, 1, корп. 2. Между 
2-м и 3-м этажами лестнич-
ной клетки горел строитель-
ный мусор. Возгорание по-
тушили в считаные секун-
ды, никто не пострадал. 
Причина пожара устанав-
ливается.

Алина ДЫХМАН

Телефон вызова пожарной ох-
раны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных теле-
фонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве (495) 
637-2222

ПОЖАРЫ

У
частковый ОМВД 
по району Ново-
гиреево капи-
тан полиции Ва-

лерий Евсюков по ре-
зультатам работы за 
прошедший год был 
признан лучшим в сто-
лице среди коллег. Об 
этом сообщило ГУВД 
по г. Москве. 

— У Валерия Евсю-
кова очень сложный 
участок в окрестно-
стях железнодорожной 
станции Новогиреево: 
там большое скопле-
ние приезжих, проис-
ходит множество пре-
ступлений — краж, раз-
боев, грабежей, угонов 
машин. Но показатели 
раскрытий у Евсюкова 
великолепные, — сооб-
щил начальник отдела 
Игорь Филиппенко.

Например, недавно 
Валерий задержал се-
рийного велосипед-
ного вора, промыш-
лявшего в подъездах. 
Капитан просмотрел 
записи с камер виде-
онаблюдения тех до-
мов, где были совер-
шены кражи, и обна-
ружил, что во время 
их совершения подъезд 
покидал один и тот же 
мужчина. 

— Оказалось, тот 
предпочитал промыш-
лять на Фрязевской 
улице, — рассказал Ва-
лерий.

Участковый чуть ли 
не ночевал на Фрязев-
ской и однажды увидел, 
как из одного подъезда 
вышел мужчина с ве-
лосипедом, по приме-
там похожий на чело-
века, которого он ра-
зыскивал. 

Похититель — 28-лет-
ний наркоман, который 
продавал за бесценок 
украденные велоси-
педы окрестным так-
систам, чтобы добыть 
деньги на дозу. 

Валерию 31 год, в 
ОМВД по району Ново-
гиреево он работает уже 
14 лет. Окончил эконо-
мический факультет 
Московского института 
коммунального хозяй-
ства и строительства. 
Увлекается вос-
точными едино-
борствами, же-
нат, имеет дво-
их детей.
Анна 
ПЕНКИНА

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

Участковый из Новогиреева 
стал лучшим в столице

На Измайловском Валу 
пострадал пенсионер

Вечером 13 февраля 
82-летний пешеход решил 
перейти Измайловский Вал 
около дома 30 в не предна-
значенном для этого месте. 
Пенсионера сбил автомо-
биль «Дэу Матиз», ехавший 
со стороны Преображен-
ского Вала в направлении 
Малой Семёновской. Ско-
рая доставила пострадав-
шего в больницу с сотря-
сением мозга и ушибами 
плеча и кисти.

На шоссе Энтузиастов 
маршрутка столкнулась 
с «Шевроле»

Ранним утром 16 фев-
раля 34-летний водитель 
маршрутки 110-го марш-
рута (Новогиреево — Ба-
лашиха) вёз пассажиров 
по дублёру шоссе Энтузи-
астов со стороны Свобод-
ного проспекта в направле-
нии улицы Сталеваров. На-
против дома 94, корп. 2, он 
повернул налево, чтобы вы-
ехать на основной ход шос-
се Энтузиастов, но не про-
пустил встречный «Шев-
роле Круз». В результате 
пострадала 54-летняя пас-
сажирка «Шевроле». Она 
обратилась в травмпункт с 
ушибами.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Некоторое время на-
зад по районам Ново-
гиреево и Перово про-
катилась серия разбоев. 
Преступник подкарау-
ливал жертв в подъез-
дах, приставлял нож к 
горлу и требовал отдать 
деньги. У одного забрал 
60 тыс. рублей, у другого 
— 20 тыс. 

— В подъезде дома 60 
на Перовской улице раз-
бойник напал на жен-
щину, идущую домой с 
восьмилетней дочкой. 
Та сразу отдала ему ко-
шелёк, в котором было 
5 тыс. рублей, — сообщил 
заместитель начальника 
полиции по оперативной 
работе ОМВД по району 
Новогиреево Алексей 
Сергеев. 

Личность преступни-
ка удалось установить 

благодаря скриншотам 
с записи камер видеона-
блюдения. 

Вы ясн и лось, ч т о 
это 26-летний граж-
данин Киргизии, про-
живающий в Санкт-
Петербурге, ранее су-
димый за разбой. 

— Наша опергруп-
па выехала в Питер и 
задержала подозрева-
емого в квартире, где 
он жил. Он не сопро-
тивлялся. Был в шоке 
от неожиданности, так 
как в момент задержа-
ния мирно спал, — до-
бавил Сергеев.

Подозреваемого эта-
пировали в Москву, 
сейчас он арестован и 
находится в Новогире-
евском изоляторе вре-
менного содержания.

Анна ПЕНКИНА

В день 
Валентина воры 
разжились 
мутоновыми 
шубами

В полицию обратился на-
чальник службы безопасности 
коммерческой фирмы, торгую-
щей шубами на улице Плехано-
ва. Он сообщил, что около трёх 
часов ночи кто-то разбил стек-
ло магазина и похитил шесть 
мутоновых шуб. Личности по-
дозреваемых удалось устано-
вить по записям камеры ви-
деонаблюдения и по отпечат-
кам пальцев, которые остави-
ли злоумышленники. Они были 
задержаны сотрудниками уго-
ловного розыска ОМВД по рай-
ону Перово по месту житель-
ства на улице Перовской.

— Подозреваемые — 
23-летние москвич и житель 
Мордовии, — сообщили в 
пресс-службе УВД по ВАО.

Возбуждено уголовное дело 
о краже.

Анна ПЕНКИНА

В службу «02» поступило со-
общение о разбойном нападе-
нии на женщину на Вешняков-
ской улице. Когда полицейские 
прибыли на место, они услы-
шали удивительную историю.

— Потерпевшая, 61-летняя 
учительница на пенсии, мыла 
лестничную площадку на 1-м 
этаже, как вдруг открылась 
дверь подъезда и вошёл муж-
чина средних лет в костюме. Он 
стал предлагать ей установить 
дешёвые пластиковые окна, — 
рассказал начальник уголов-
ного розыска ОМВД по району 
Вешняки Иван Басихин.

Пенсионерка от окон вежли-
во отказалась. Тогда мужчина 
вдруг вытащил пистолет, при-
ставил дуло к её виску и при-
казал ей пройти в квартиру, 
дверь которой была открыта. 
Они вошли в прихожую, и тут 
бандит увидел сумочку, лежав-
шую на столике. Он попытался 
её схватить, женщина истош-
но закричала. Мнимый ком-
мивояжёр замешкался. В этот 
момент пенсионерка схватила 
стоявшее возле входной две-
ри ведро с концентратом мо-
ющего средства «Пемолюкс» 
и выплеснула ядовитую жид-

кость прямо бандиту в лицо. 
Ослеплённый и ошарашен-

ный, он бросился вон из квар-
тиры и подъезда. 

— Женщина увидела в окно, 
как нападавший выбросил писто-
лет в мусорный контейнер. Она 
тут же позвонила в полицию. Пи-
столет был найден, он оказался 
травматическим. Сейчас его от-
правили на биологическую экс-
пертизу, — сообщил Басихин.

Подозреваемого в разбое 
удалось поймать на следующий 
день. Это 50-летний безработ-
ный гражданин Узбекистана. 

Анна ПЕНКИНА

Учительница обезвредила разбойника «Пемолюксом»

Грабителя с Перовской 
поймали в Петербурге

Валерий увлекается 
восточными 
единоборствами

Раскрыта кража кроссовок 
в ТЦ «Перовский» 

Участковые уполномочен-
ные ОМВД по району Ново-
гиреево Игорь Казаков и 
Артём Ромнов патрулиро-
вали ТЦ «Перовский» (Сво-
бодный просп., 33). И вдруг 
они услышали крики: «Сто-
ять! Держи вора!» По пар-
ковке, прижав огромную 
сумку к груди, бежал па-
рень, а за ним — охранни-
ки. Участковые среагирова-
ли мгновенно. 

После того как парня 
скрутили, охранники объ-
яснили: когда этот парень 
проходил через рамки ма-
газина на 1-м этаже, раз-
дался сигнал тревоги, и тот 
бросился бежать. Задержан-
ный — 25-летний уроженец 
Кабардино-Балкарии. В сум-
ке лежали украденные четы-
ре пары кроссовок, тёплая 
куртка и жилет. Тогда возник 
резонный вопрос: как подо-

зреваемому удалось проско-
чить рамки, установленные 
на 2-м этаже, откуда, соб-
ственно, и были похищены 
эти вещи? 

Участковые на всякий слу-
чай проверили у охранника 
на 2-м этаже документы. И 
оказалось, что тот является 
земляком грабителя. 

— После этого парни во 
всём признались. Они дру-
жат с детства, учились в 
одном классе. Когда один 
из них устроился на рабо-
ту охранником в «Спортма-
стер», у них возникла идея 
преступного сговора. Один 
крадёт, второй пропускает, 
— сообщил заместитель на-
чальника участковых ОМВД 
по району Новогиреево 
Александр Аникеев.

Сейчас оба приятеля за-
держаны. 

Анна ПЕНКИНА

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 

(495) 681-3970

У Валерия сложный участок — окрестности 
железнодорожной станции Новогиреево
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Лакомство со вкусом яда
Как защитить домашнего питомца от догхантеров

Н
а станцию по борьбе с 
болезнями животных 
ВАО недавно поступи-
ло сообщение: рядом с 
парком «Сокольники» 

несколько собак бьются в су-
дорогах, из пасти идёт пена…

— Мы тут же выехали на ме-
сто, ведь симптомы были похо-
жи на бешенство. Однако ана-
лизы показали, что живот-
ных отравили, — рассказыва-
ет ведущий ветеринарный врач 
станции Елена Васютина.

Скорее всего, это дело рук 
догхантеров — людей, которые 
намеренно травят собак. Спо-
собов у них много. Самый по-
пулярный — яд.

— Недавно к нам пришла 
женщина и принесла с собой 
куски мяса, начинённые боль-
шими рыболовными крючка-
ми. Она нашла их на улице не-
далеко от нашей станции. Съев 
такое «лакомство», животное 
оцарапает пищевод или ки-
шечник, начнётся внутреннее 
кровотечение, — говорит Еле-
на Анатольевна. — Яд тоже не 
будет просто так валяться на 
улице, им обольют или начи-
нят кусок мяса, колбасы или 
фарш.

На прогулке собаку 
нужно занять

— По идее догхантеры хотят 
истребить бездомных собак, но, 
по статистике, страдают чаще 
всего именно домашние пи-

томцы, — говорит Елена Васю-
тина. — В отличие от бродячих 
животных они более доверчивы. 
Бездомные же псы обычно очень 
осторожны, у них есть свои про-
веренные места, где их кормят.

Чтобы ваша собака не попала 
в зону риска, самый верный спо-
соб — не давать ей ничего под-
бирать на улице. Лучше всего гу-
лять в наморднике и на повод-
ке. Собаку на прогулке нужно 
чем-то занять, например игрой 
с палочкой или тарелкой, тогда, 
по словам специалистов, ей бу-
дет не до случайного перекуса. 

Ветеринары также настоятель-
но советуют обучить собаку хотя 
бы базовому курсу дрессировки, 
пёс будет лучше слушаться ко-
манды «фу» или «нельзя».

Вспышки отравлений 
весной и осенью

Специалисты Кожуховского 
приюта для бездомных животных 
знают всё о проблемах четвероно-
гих «бомжей». Действительно, го-
ворят волонтёры приюта, отрав-

ленные вкусняшки чаще всего 
встречаются в парках, на терри-
тории ВАО их сразу несколько. 
Но орудуют догхантеры и на дет-
ских площадках, и даже на спе-
циальных площадках для выгу-
ла четвероногих (вопреки распро-
странённому мнению, что травят 
лишь бездомных собак). По сло-
вам ветеринаров, вспышки от-
равлений обычно приходятся на 
весну и осень — именно в это вре-
мя у собак, как и у людей, имму-
нитет наиболее уязвим.

Нельзя терять ни минуты

Если вы заметили, что пито-
мец стал вялым, скулит, поте-
рял координацию, после про-
гулки отказывается от еды — 
это первые признаки отрав-
ления. Начались, судороги? 
Немедленно обращайтесь за 
помощью, яд уже начал дей-
ствовать, через 30-40 минут он 
может убить вашего питомца!

От большинства ядов есть 
антидоты, но действовать нуж-
но быстро. Лучше всего сразу 
же ехать в клинику или вызы-
вать неотложную ветеринар-
ную помощь (и желательно, 
чтобы у них были носилки). 
Не стоит искать инструкцию 
по спасению любимца в Ин-
тернете, такие советы могут 
лишь навредить собаке. Дове-
ряйте только квалифициро-
ванным специалистам!

— Хороший хозяин всегда го-
тов к внештатным ситуациям и 

точно знает, в какую клинику в 
случае чего повезёт собаку, что-
бы не терять время. Если соба-
ка отравилась, на счету каждая 
минута, и это, к сожалению, 
не преувеличение. Кроме того, 
спросите своего ветеринара, 

что следует держать в домаш-
ней аптечке. Он может вам так-
же посоветовать, как действо-
вать до обращения к специали-
сту, — советует волонтёр Кожу-
ховского приюта Елена.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Не ищите 
инструкцию 
по спасению 
любимца 
в Интернете

Что написано в УК РФ
Действия догхантеров — преступление (ст. 245 УК РФ «жестокое 
обращение с животными»). Наказание — штраф до 80 тыс. рублей 
или арест до шести месяцев. Если преступление совершено груп-
пой лиц, то штраф может составить до 300 тыс. рублей, а арест — 
до двух лет.

Куда сообщить о бродячих животных
Если в вашем дворе появилась стая бездомных собак и вы опасае-
тесь за свою безопасность, обратитесь в управу своего района или 
в префектуру ВАО по телефону (495) 963-9943. Специалисты по от-
лову поймают четвероногих бродяжек и «пропишут» их в приюте.

Сообщение «Об изъя-
тии для государственных 
нужд объектов недвижи-
мого имущества для це-
лей строительства объекта 
«Северо-Восточная хорда: 
участок от шоссе Энтузиа-
стов до МКАД (от Четвёр-
того транспортного коль-
ца до района Вешняки)».

Цель изъятия для госу-
дарственных нужд объ-
ектов недвижимого иму-
щества — освобождение 

территории для строи-
тельства объекта «Севе-
ро-Восточная хорда: уча-
сток от шоссе Энтузиастов 
до МКАД (от Четвёртого 
транспортного кольца до 
района Вешняки)».

Работы по строитель-
ству осуществляются в 
соответствии с поста-
новлением Правитель-
ства Москвы от 2.09.2011 
г. №408-ПП «О государ-
ственной программе го-
рода Москвы «Развитие 
транспортной системы 
на 2012-2016 гг.».

Изъятие и предоставле-
ние компенсации за изы-
маемые объекты недвижи-
мого имущества будут про-
исходить в рамках действу-
ющего законодательства в 
соответствии со статьями 
49, 55, 63 Земельного кодек-
са Российской Федерации, 
статьями 279 и 281 Граж-
данского кодекса Россий-
ской Федерации, статьями 
9-11 и 28 Федерального за-
кона от 5.04.2013 г. №43-ФЗ 
«Об особенностях регули-
рования отдельных право-
отношений в связи с при-

соединением к субъекту 
Российской Федерации — 
городу федерального зна-
чения Москве территорий 
и о внесении изменений в 
отдельные законодатель-
ные акты Российской Фе-
дерации».

Заинтересованные лица 
могут получить инфор-
мацию о предполагаемом 
изъятии земельных участ-
ков и (или) иных объек-
тов недвижимого имуще-
ства для государственных 
нужд по телефону: (495) 
620-2000*55-383.

Правообладатели под-
лежащих изъятию объек-
тов недвижимого имуще-
ства, права которых не за-
регистрированы, могут 
подать заявления об учё-
те прав на объекты недви-
жимого имущества с при-
ложением копий докумен-
тов, подтверждающих пра-
ва на указанные объекты 
недвижимого имущества. 
Такие заявления могут 
быть направлены заказ-
ным письмом с уведомле-
нием о вручении в Депар-
тамент городского имуще-

ства г. Москвы на имя за-
местителя руководителя 
Гамана Максима Фёдоро-
вича по адресу: 115054, Мо-
сква, ул. Бахрушина, 20.

С границами зоны пла-
нируемого размещения 
объектов можно ознако-
миться на сайте Департа-
мента имущества г. Мо-
сквы dgi.mos.ru и на сай-
те префектуры ВАО vao.
mos.ru (раздел «Дея тель-
ность»/«Строи тельство и 
транс порт»/«Публич ные 
слушания, сообщения об 
изъятиях»). 

ОФИЦИАЛЬНО

Об изъятии объектов недвижимого имущества

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru

ЗАМЕРЫ БЕСПЛАТНО

РАСПИЛ ЛДСП
И ИЗГОТОВЛЕНИЕ ДВЕРЕЙ-КУПЕ 

ПО ЗАВОДСКИМ ЦЕНАМ

(495) 226-04-86   (495) 995-87-81
www.купешкафы.рф

ШКАФЫ-

КУПЕ
МЕБЕЛЬ

НА ЗАКАЗ

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ 
ИЗГОТОВЛЕНИЕ ЗА 1-3 ДНЯ

Гарантия 3 года
Лучшая ценаЛучшая цена
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ам
а 
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Лучше 
новых  
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NEWSVOSTOK.RU
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ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

2
1

В парке «Сокольники» в 
павильоне №11.1 открыл-
ся зал настольного тенниса. 
Воспользоваться его услуга-
ми можно совершенно бес-
платно. Берите с собой ракет-
ки и занимайте столы. Про-
должительность сеанса — 1 

час. Если же у вас нет необхо-
димого инвентаря, его можно 
взять под залог документа, 
удостоверяющего личность, 
или 500 рублей (деньги воз-
вратят). Павильон работает 
ежедневно с 12.00 до 20.00. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

28 февраля в клубе 
ЮНЕСКО «Сфера» (ул. Ста-
леваров, 18, корп. 1) про-
фессиональный художник 
Марина Возлинская обучит 
посетителей азам каллигра-
фии. На мастер-класс ждут 
людей всех возрастов. Пока 
взрослые будут оттачивать 
мастерство каллиграфа, де-
тям помогут в подготовлен-
ных заранее открытках на-
писать красивым почерком 
поздравление для мам к 8 
Марта. 

Начало в 15.00. Вход сво-
бодный.

Маргарита ШВЕЦОВА

3

Бесплатно поиграть 
в настольный теннис

С
пециалиста по со-
циальной работе 
Елену Хохлову из 
Косино-Ухтомско-
го можно охарак-

теризовать одним словом 
— «рукодельница». У неё 
замечательное увлечение 
— она делает необычные ди-
зайнерские вещи, но всегда 
функциональные: шкатул-
ки, органайзеры, подвески 
для детских кроваток, ва-
зочки… А для работы она 
использует то, что есть под 
рукой: фасоль и горох, ло-
скутки, блёстки, кофейные 
зёрна, крупу, ракушки.

— Я с детства любила что-
то делать руками, — расска-
зывает она, — у бабушки и 
дедушки научилась. Вот и 
придумываю теперь всякие 
необычные вещи — и дома 
ими пользуюсь, и друзьям, 
родственникам дарю.

Есть у её хобби, как она 

рассказывает, и ещё одна 
сторона. Она делится своим 
искусством с другими жен-
щинами, проводит бесплат-
ные мастер-классы. И ока-
зывается, рукоделие очень 
сплачивает детей и родите-
лей: малыши начинают по-
могать мамам, отношения 
становятся более довери-
тельными.

— Охотно поделюсь сво-
ими знаниями со всеми же-
лающими, — говорит Елена 
Хохлова. — Пишите мне на 
почту hohlova77@bk.ru

Алексей ТУМАНОВ

Для работы Елена 
использует фасоль 
и горох, лоскутки, 
блёстки, 
кофейные зёрна

«Фасолевые чудеса» 
  Елены Хохловой

Рисовать 
на кофе научат 
в «Сокольниках»

С 27 февраля по 1 мар-
та культурно-выставоч-
ный центр «Сокольники» 
станет меккой для люби-
телей кофе. В павильоне 
7a откроются Российские 
дни бариста 2015.

Бариста — это профес-
сионалы, для которых ва-
рить кофе не просто рабо-
та, но и искусство. Участ-
ники будут рисовать на 
кофе при помощи молоч-
ной пенки настоящие кар-
тины, постараются с завя-
занными глазами всего 
лишь по одному глотку 
отличить один сорт кофе 
от другого, а также пока-
жут альтернативные виды 
заваривания этого бодря-
щего напитка. Если и вы 
захотите научиться де-
лать так же, для вас будут 
устроены мастер-классы. 
А ещё здесь можно будет 
попить (и прикупить) хо-
роший кофе.

Выставка работает с 
10.00 до 18.00. Вход бес-
платный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

На мастер-класс ро-
списи по дереву «Цвет-
ная фантазия» 24 февраля 
приглашает детей и взрос-
лых центр социокультур-
ных программ «Интегра-
ция» (ул. Лазо, 12). 

Как рассказали в 
пресс-службе цен-
тра, на мастер-
классе участни-
ки познакомят-
ся с техникой 
росписи гуашью 
деревянных за-
готовок. При-
шедшие узнают 
о разных стилях 
росписи, о подхо-
дящей именно для 
дерева консистенции 

красок, а также многое 
другое. Они смогут изго-
товить цветные игрушки, 
сувениры и т.д. Начало ма-
стер-класса в 15.30.

Алексей ТУМАНОВ

Ироничные 
картины 
в Новогирееве

В это время в Музее наивно-
го искусства (Союзный просп., 
15а) можно полюбоваться  
картинами жизнерадостного 
художника Бадри Шенгелии. 
На его картинах — знакомые 
городские пейзажи и фанта-
стические сюжеты. Художник, 
который никогда не изучал 
живописных техник, больше 
всего любит создавать юмо-
ристические городские сцен-
ки из нашей жизни. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

На семейный спектакль 
«Кто не знает дядю Стёпу?» от 
театральной студии «ТеаТРол-
ли» приглашает жителей окру-
га дворец творчества «Восточ-
ный» (ул. 1-я Владимирская, 
20). Он пройдёт 1 марта.

— Этот спектакль будет 
интересен и взрослым и де-
тям, — рассказывает худрук 
дворца Лидия Алябьева. — 

Собственно, это не пересказ 
известной детской истории 
про дядю Стёпу — милици-
онера, а полноценный автор-
ский спектакль по произведе-
ниям Сергея Михалкова. Сама 
постановка стилизована под 
60-е годы прошлого века. 

Начало спектакля в 16.00, 
вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ

Портреты певцов 
отечественной 
эстрады в Измайлове

В галерее «Арт-Измайлово» 
(Измайловский бул., 30) откры-
та выставка московской худож-
ницы Ольги Окс «В ритме сотни 
оттенков». Автор в своих рабо-
тах умеет сочетать коллаж, рису-
нок акварелью и масляную жи-
вопись. В серии работ «Москва 
— третий Рим» она создала об-
раз столицы конца 1990-2000-х 
годов, а в цикле «Эстрадиада» 
нарисовала галерею портретов 
российских исполнителей. Вы-
ставка работает по 22 марта. 

На Лазо научат росписи по дереву

В Преображенском 
покажут Тарковского

26 февраля в Россий-
ской государственной би-
блиотеке для молодёжи (ул. 
Б.Черкизовская, 4, корп. 1) 
пройдёт встреча киноклуба 
«Бардо». Тема очередной 
встречи — магический ре-
ализм в кинематографе. А 
помогут вам в этом филь-
мы талантливого режиссёра 
Андрея Тарковского. Нача-
ло в 18.30. Вход свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

КИНОАФИША

ХОББИ

Освоить азы каллиграфии 
можно в районе Ивановское 

Хоккей 
на Старостина

Поболеть за люби-
мые хоккейные коман-
ды можно будет в Ново-
косине. Там 23, 26 фев-
раля в 15.00 и 28 февра-
ля в 10.00 на катке на ул. 
Николая Старостина, 
8, пройдут финальные 
игры городского турни-
ра на призы клуба «Зо-
лотая шайба».

Автогонки 
в Новотетёрках

Поклонников автомо-
бильных и мотоциклет-
ных гонок ждут 28 фев-
раля в 12.00 на автодро-

ме ДОСААФ на ул. Но-
вотетёрки, 1, стр. 1. Там 
пройдут соревнования 
на кубок префекта ВАО 
г. Москвы по автомото-
спорту, посвящённые 
Дню защитника Отече-
ства и 70-летию Победы 
в Великой Отечествен-
ной войне. Справки по 
тел. (495) 306-3645.

Алексей ТУМАНОВ

Возможен перенос или 
отмена мероприятия по 
погодным или техническим 
условиям, поэтому обяза-
тельно звоните перед визи-
том по указанным телефо-
нам или по тел. (495) 306-
4424

СПОРТАФИША

На 1-й Владимирской покажут 
спектакль про дядю Стёпу

Все поделки Елены функциональны 

Одна из работ 
Бадри Шенгелии
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К
огда человек 
одомашнил ло-
шадь, допод-
л и н но неиз-
вестно. И с той 
поры конь стал 

для человека первейшим 
спутником и помощни-
ком, транспортом, кор-
мильцем. И сегодня вер-
ховая езда — один из наи-
более популярных видов 
спорта и досуга во всём 
мире. Рассказать об этом 
виде спорта мы попроси-
ли Ольгу Басову, тренера 
высшей категории по кон-
ному спорту, сотрудника 
секции при ЭПЦ «Кон-
ный двор» ГПБУ «Мо-
сприрода».

Спорт без возраста

— Начинать занимать-
ся верховой ездой как ви-
дом спорта можно в 10 лет, 
— рассказывает Ольга Ба-
сова. — На это есть стро-
гие нормы. Но существу-
ют различные пони-клу-
бы, начальные группы, 
где детей в игровой фор-
ме начинают знакомить с 
лошадьми уже с четырёх-
пяти лет. А там уж ребё-
нок сам выберет, идти ему 
в спорт высоких достиже-
ний или же ездить верхом 
просто для души и, конеч-
но, для здоровья. 

Верхнего возрастно-
го предела для начала за-
нятий верховой ездой и 
вовсе не существует. На 
международных конных 
играх уверенно выступа-
ют даже спортсмены, ко-
торым уже за 70. Также нет 
у конников и возраста за-
ката спортивной карьеры: 
40-летние успешно конку-

рируют со спортсменами 
20-25 лет, чего в принци-
пе не может быть в других 
видах спорта.

Только со справкой

Противопоказаний для 
прогулочной верховой 
езды практически нет, 
разве что аллергия на ло-
шадиную шерсть или па-
нический страх перед 
большим и сильным жи-
вотным.

— А вот если стави-
те перед собой цель идти 
в спорт, надо обязатель-
но пройти обследование 
у врачей, — говорит Оль-
га Басова. — Существу-
ет ряд патологий сердеч-
но-сосудистой, опорно-
двигательной систем, при 
которых верховая езда 

противопоказана катего-
рически. Но при некото-
рых заболеваниях позво-
ночника лошадь, наобо-
рот, становится терапев-
тическим средством. Так 
что без справки от врача о 
том, что вам не противо-
показан не спорт вообще, а 
именно верховая езда, вас 
в секцию не примут.

А вот противопоказа-
ний по складу характера 
человека, по его психо-
типу нет никаких. К тому 
же верховая езда показа-
на при аутизме, при ДЦП.

Цена вопроса
О том, что в СССР вер-

ховая езда была едва ли 
не самым бюджетным 
видом досуга на уик-энд, 
когда одно занятие стои-
ло 1 рубль, можно толь-
ко с грустью вспоминать. 
Сегодня разброс цен до-
вольно велик. В секци-
ях Москомспорта заня-
тия бесплатные, но там 
это именно спорт, где от 
воспитанников требу-
ют достижений и высо-
ких показателей. В ком-
мерческих клубах цены 

от 1 тыс. рублей за час. 
Так что лучше найти не-
коммерческую конюшню, 
какие существуют в Мо-
скве при эколого-про-
светительских центрах, 
в заказниках. Там урок 
в абонементной группе 
обойдётся в 200-300 ру-
блей. Ещё один вариант — 
найти конюшню в Москве 
или в ближайшем Подмо-
сковье, где требуются во-
лонтёры (а требуются они, 
как показывает практика, 
всегда и везде). Там вам 
придётся ухаживать за ло-
шадьми, кормить их и т.д., 
соответственно, появит-
ся и возможность ездить 
верхом. Единственное ус-
ловие — на такие конюш-
ни берут волонтёров, име-
ющих хотя бы минималь-
ный навык верховой езды.

Алексей ТУМАНОВ

При некоторых заболеваниях 
позвоночника лошадь 
становится терапевтическим 
средством

Один из самых нео-
бычных и трогательных 
христианских празд-
ников выпадает в этом 
году на 22 февраля. Это  
Прощёное воскресенье, 
последний день перед 
Великим постом. По-
скольку у христианской 
Пасхи нет фиксирован-
ной даты, она опреде-
ляется по лунному ка-
лендарю, то и Великий 
пост, и, соответственно, 
Прощёное воскресенье 
в разные годы бывают в 
разное время. В этот раз  
очень ранний вариант. 

Но суть праздника 
остаётся неизменной. 
Люди просят проще-
ния за те обиды, кото-
рые вольно или неволь-
но наносили друг другу в 
течение года. Тем самым 
они очищаются от гре-
ховного.

Установлена эта хри-
стианская традиция во 
исполнение заповеди 
Христа о том, что пре-
жде чем приносить жерт-
ву Богу, надо обязатель-
но примириться с бра-
том. Как излагает слова 
Христа апостол Матфей: 
«Если вы будете прощать 
людям согрешения их, то 
простит и вам Отец ваш 
Небесный, а если не бу-
дете прощать людям со-
грешения их, то и Отец 
ваш не простит вам со-
грешений ваших». Эти 
евангельские строки 

обязательно читают в 
храмах на богослуже-
нии в день Прощёного 
воскресенья. А устано-
вился чин прощения в 
древние христианские 
времена, когда монахи 
в Египте и Палестине 
на время Великого по-
ста уходили поодиночке 
в пустыню. Кроме всего 
прочего, это тогда было 
сопряжено с немалым 
риском для жизни. И на 
всякий случай они про-
щались навсегда. И про-
щали друг друга.

Но есть при этом одно 
правило, которого твёр-
до держались древние 
праведники. Оно и се-
годня в силе. Существу-
ет только один способ 
от всей души простить 
любую обиду — най-
ти причину этой оби-
ды в самом себе, а не в 
другом. И есть только 
один человек, которого 
тебе не надо прощать ни 
при каких обстоятель-
ствах, — это ты сам. 
Очень точно сказал об 
этом архимандрит Ти-
хон (Шевкунов):

 — В этом для нас глу-
бокий и таинственный 
смысл Великого поста 
— простить других и не 
прощать себя. Даже если 
Сам Господь простил 
нас. Для нас, грешни-
ков, живущих на земле, 
именно такая мысль, та-
кое расположение духа и 
правильно, и справедли-
во, и полезно.

Кого не надо 
прощать в Прощёное 
воскресенье?
 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Рубрику ведёт
Валерий 
КОНОВАЛОВ

4 марта в библиотеке 
№59 (ул. Б.Черкизовская, 
18/1) пройдёт творче-
ский вечер режиссёра-
постановщика, актрисы 
и журналистки Марины 
Сальтиной. Она обсудит 
с читателями несколь-
ко своих литературных 
произведений, с юмо-
ром рассказывающих 
о современной жизни: 
«Слеза Европы», «Бед-
ный Юрик», «Опало-

вый флакон Пенелопы». 
Начало встречи в 15.00. 

Вход свободный. 
Маргарита ШВЕЦОВА

Подробности можно узнать 
по тел. (499) 161-1351 

Садиться в седло можно 
и в 10 лет, и в 70

Шагом, 
рысью 
и галопом

На Большой Черкизовской пройдёт 
творческий вечер 
Марины Сальтиной 

Противопоказаний для прогулочной 
верховой езды практически нет
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Район Наименование газеты Адрес сайта
Богородское «Богородские ведомости» ГазетаБогородское.рф
Вешняки «Вешняки» ГазетаВешняки.рф
Восточное Измайлово «Восточное Измайлово» ГазетаВосточноеИзмайлово.рф
Восточный «Наш район Восточный» ГазетаВосточный.рф
Гольяново «Гольяново» ГазетаГольяново.рф
Ивановское «Ивановское. День за днём» ГазетаИвановское.рф
Измайлово «Измайлово» ГазетаИзмайлово.рф
Косино-Ухтомский «Косино-Ухтомский информационный вестник» ГазетаКосиноУхтомский.рф
Метрогородок «Вести Метрогородка» ГазетаМетрогородок.рф
Новогиреево «Мой район — Новогиреево» ГазетаНовогиреево.рф
Новокосино «Новокосино. Вестник района» ГазетаНовокосино.рф
Перово «Перово. События и люди» ГазетаПерово.рф
Преображенское «Преображенка» ГазетаПреображенское.рф
Северное Измайлово «Район Северное Измайлово» ГазетаСеверноеИзмайлово.рф
Соколиная Гора «Взгляд с Соколиной горы» ГазетаСоколинаяГора.рф
Сокольники «Будни Сокольников» ГазетаСокольники.рф

Ищите новости в районных интернет-газетах
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Т
еатр «Современ-
ник» готовится к 
своей первой пре-
мьере во «Дворце 
на Яузе». 1 марта 
ведущие моло-

дые актёры театра покажут 
свою версию «Декамеро-
на», поставленную Кирил-
лом Серебренниковым. О 
новом спектакле рассказа-
ла Дарья Белоусова, кото-
рая исполняет в пьесе одну 
из главных ролей.

Спектакль 
о вечных вопросах

— Дарья, «Декамерон» — 
классическая постановка или 
современная история?

— У Кирилла Серебрен-
никова своя стилисти-
ка. Конечно, это совре-
менный язык, но он, как 
нам кажется, всё-таки об-
ращён к театральной пу-
блике. В спектакле занято 

много народа, фактически 
весь молодой состав труп-
пы нашего театра, и это не 
случайно: тема поколения 
30-летних сейчас особен-
но актуальна. Как челове-
ку убежать от одиночества 
и непонимания, от того, 
что его не всегда любят и 
не всегда слышат. Темы, 
понятные каждому…

— А какое оно, это поколе-
ние 30-летних?

— Разное, конечно. Од-
нако у нас есть общие чер-
ты, так же как и у поколе-
ния 40-летних, 50-летних и 
60-летних: вечные вопро-
сы поиска себя; ощущение 
того, что нужно постарать-
ся остаться хорошим чело-
веком и одновременно со-
хранить в себе личность. 
Из-за того что происходит 
сейчас в стране, у многих 
наших ровесников сбиты 
ориентиры: им непонятно, 
куда дальше идти и как всё 

сложится. Хотя, конечно, 
в нашем спектакле нет ни-
чего о политике: искусство 
и политика — это две па-
раллельные прямые, ко-
торые не должны пересе-
каться. Просто когда Ки-
рилл предложил поставить 
«Декамерон», нам показа-
лось, что мы справимся с 
темой, и мы с удовольстви-
ем пустились в это плава-
ние.

— Расскажите о своей ге-
роине.

— В центре событий пять 
девушек, которые уехали 
из чумного города, и трое 
юношей. Я играю Лизу — 
умную, любящую жизнь и 
пытающуюся радоваться и 
понимать, что происходит 
вокруг. Мои коллеги в этом 
спектакле — Никита Еф-
ремов, Артур Смолянинов, 
Женя Матвеев, Елена Плак-
сина, Елена Козина, Клава 
Коршунова и Аня Шевчук.

Два парка, лебеди 
и чистый воздух 

— Читала, что вы живёте в 
нашем округе…

— Да. Я с детства живу 
на 13-й Парковой.

— Нравятся эти места?
— Очень! Огромная зе-

лёная зона, два парка ря-
дом — Измайловский и 
Лосиный Остров, лебеди, 
воздух чистый! Одно вре-

мя мы много переезжали, 
жили в разных местах, в 
центре. В Измайлове мне 
нравится гораздо боль-
ше. Тут и чистый воздух, 
и прекрасно развитая ин-
фраструктура. Моя ба-
бушка живёт в Юго-За-
падном округе, район там 
хороший, но вообще нет 
магазинов: можно минут 
20 идти, прежде чем най-
дёшь продуктовый. А у нас 
всё очень удобно. Причём 
район продолжает достра-
иваться, так что, думаю, 
скоро тут будет ещё лучше.

С самой собой 
не скучно

— Чем любите занимать-
ся в свободное от репетиций 
и спектаклей время?

— Я очень люблю гулять, 
ходить к друзьям, на кон-
церты, в дружественные 
театры, получать какие-то 

новые впечатления и быть 
в курсе того, что делают 
наши коллеги. Люблю чи-
тать и смотреть фильмы. 
Мне вообще с самой со-
бой не скучно.

— Вы больше театральная 
актриса? 

— Да, я больше играю в 
театре. Но я и снимаюсь в 
кино. Скоро выйдет второй 
сезон телесериала «Слад-
кая жизнь». А ещё я сейчас 
заканчиваю съёмки в воен-
ной восьмисерийной кар-
тине «Истребители», где 
играю самую младшую де-
вочку-медсестру…

Я стараюсь тщательно 
выбирать съёмки, потому 
что мне очень интересно в 
театре. И лучше я поболь-
ше порепетирую в театре с 
интересным режиссёром, 
чем снимусь в каком-ни-
будь лёгком кино. Пока у 
меня такая позиция. 

Беседовала Елена ХАРО

  Дарья Белоусова: 
  С детства люблю  
   Измайлово
Молодая актриса «Современника» рассказала, 
почему в театре интереснее, чем в кино

Искусство 
и политика 
— это две 
параллельные 
прямые, 
которые 
не должны 
пересекаться
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Наши адреса: м. «Щёлковская», 
Щёлковское ш., д. 79, к. 1

тел. (495) 468-0097
м. «Добрынинская»,

ул. Люсиновская, д. 4
тел. (499) 236-6037

ВЫДАЁМ ССУДЫ
под залог ювелирных изделий 
из золота, столового серебра, 
видеотехники, изделий из меха

НИЗКИЕ ПРОЦЕНТЫ,
гибкая система скидок.

ПРОВОДИМ АУКЦИОНЫ.

ООО «Ломбард ОСТЛантик» ИНН 7720805918 

УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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АН «Фаворит
Гарант»
Сдать/снять

квартиру/комнату
Москва/Московская область
Для хозяев — бесплатно

Для клиентов —
оплата по факту заселения

т.: 8 (495) 726
3124
    8 (495) 642-2725
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Когда 
язык 
на плечо

NEWSVOSTOK.RU
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реклама

В еде главное — чтобы 
это было свежеприготов-
ленное блюдо, достаточ-
но вкусное, в меру солё-
ное и в меру сладкое. Лю-
блю, чтобы всё было гар-
монично. В то же время 
люб лю поэксперименти-
ровать. Однажды даже 
придумала такое блю-
до: сёмгу замаринова-
ла в ананасах, добавила 
немного имбиря, соевого 
соуса, мёда, затем обжа-
рила рыбу — очень вкус-
но получилось.

Ещё люблю мари-
новать куриное филе 

в апельсинах. А потом 
жарю его на оливковом 
масле, добавив горсть 
орешков кешью. Полу-
чается не только вкус-

но, но и быстро, пото-
му что маринованная 
курица очень быстро 
прожаривается...

Татьяна Трушкова 

Мирослава Карпович:
Однажды придумала сёмгу 
замариновать в ананасах…
РЕЦЕПТ ОТ ЗВЕЗДЫ

Редчайшую для город-
ских территорий птицу, за-
несённую в Красную книгу 
России, — серого сороко-
пута заметили в парке «Из-
майлово» в пойме реки Се-
ребрянки сотрудники ГПБУ 
«Мосприрода». Последние 
пять лет она в черте города 
не встречалась.

— Эта хищная птица жи-
вёт севернее, а к нам при-
летела зимовать, — расска-
зывает пресс-секретарь Ди-
рекции природных террито-
рий ВАО Татьяна Наумова. 
— Тут ей раздолье: мел-
ких птиц и грызунов в пар-
ке в избытке, а это основной 
корм этого хищника.

Летом сорокопут охотится 
на крупных насекомых, а зи-
мой полностью переключает-
ся на мясной рацион. Приме-
чательно, что добычу он нака-

лывает на сучки, острые шипы 
кустарников и спокойно пое-
дает. За это в Средние века 
его прозвали «мясником». А 
Карл Линней, создатель еди-
ной системы классифика-
ции растительного и живот-
ного мира, писал, что соро-
копут высматривает ястреба 
и своим криком предупреж-
дает о его появлении осталь-
ных птиц. Поэтому он при-
своил ему родовое название 
excubitor, что значит «карауль-
щик», «наблюдатель».

Алексей ТУМАНОВ

В парке «Измайлово» поселился 
сорокопут

Птичка маленькая, но хищная
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Приходит Вовочка из 
школы домой и говорит 
своему отцу:

— Пап, а я смотрю, ты 
очень понравился моей 
учительнице!

— Почему? — спраши-
вает отец.

 — Она снова хочет 
тебя видеть.

Есл и сп я щем у ко-
шатнику ночью поло-
жить на грудь кирпич, 
то он всю ночь будет за-
ботиться о нём, укры-
вать и бояться перевер-
нуться.

АНЕКДОТЫ

По горизонтали: Гороскоп. 
Гам. Единорог. Пагода. Слив-
ки. Скопидом. Отвес. Кимо-
но. Катар. Хит. Разгул. Часы. 
«Пнин». Киви. Кукла. Акустик.
По вертикали: Надсмотрщик. 
Извозчик. Скупка. Скепсис. 
Ални. Ива. Проказник. Пан-
да. Пир. Грим. Горло. Доха. 
Дионис. Магма. Мотылек.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

www.newsvostok.ru
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(495) 211-41-82 Ежедневно
с 9.00 до 21.00

Льготная программа для пенсионеров!
РЕМОНТ квартир, кухонь
и ванных комнат

Прораб Борис Ф.

Мы бережём Вас, поэтому все заботы по ремонту берём на себя!

Позвоните
и запишитесь на 

бесплатный выезд 
нашего 

специалиста!

ТОЛЬКО В ФЕВРАЛЕ 

ПО ЦЕНАМ

2014 ГОДА
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ЮЛОК.РФ
РАСПРОДАЖА 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ!

ПРЕДЪЯВИТЕЛЮ
СКИДКИ ОТ 3 ДО 40%!

ЖЕНСКИЕ КОЛЬЦА
от 14-го до 22-го РАЗМЕРА 

Большой выбор!

ЧАСЫ РАБОТЫ ЮЛОК.РФ:
С 11.00 ДО 20.00 ЕЖЕДНЕВНО,

ОБЕД С 14.00 ДО 14.30.
МАСТЕР-ЮВЕЛИР: 

С 15.00 ДО 19.00 (ПН. - ПТ.).
М. «СЁМЕНОВСКАЯ», 
МАЖОРОВ ПЕР., Д. 4.

Тел. (499) 369-06-29
WWW.GOLD2U.RU

ПРОДАЖА. ОБМЕН.ПРОДАЖА. ОБМЕН.
ИЗГОТОВЛЕНИЕ. РЕМОНТ ИЗГОТОВЛЕНИЕ. РЕМОНТ 
ЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙЮВЕЛИРНЫХ ИЗДЕЛИЙ
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НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ

Цена от 300 руб./м2

с установкой

Россия. Франция. Германия

8 (495) 766-4394
8 (495) 767-9791

www.studio-potolok.ru

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ.
Замер — бесплатно

Предъявителю — скидка 10%ре
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ЕРЕВЯННЫЕ МЕЖКОМНАТНЫЕ
ВХОДНЫЕ + СТАЛЬНЫЕ
(противовзломные).
ШПОН, ЛАМИНАТ
стандарт, нестандарт

Замер, доставка, установка!

Д
 Цена завода   Скидки пенсионерам! 
 При заказе на всю квартиру 

   дверь — в подарок!

Т. 8 (499) 390-55-13   www.uniservis.ru

ВЕРИ
1 час – и мастер у вас!АРКИ   АНТРЕСОЛИ
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СДАЮТСЯ В АРЕНДУ
складские и офисные помещения

напрямую от собственника 
(БЕЗ ПОСРЕДНИКОВ):

Собственная территория, Собственная территория, 
круглосуточная охрана, круглосуточная охрана, 
системы видеонаблюдения, системы видеонаблюдения, 
системы пожарной системы пожарной 
и охранной сигнализации.и охранной сигнализации.
Адрес: г. Москва, ВАО, район Перово, 

1-й проезд Перова Поля, д. 3 
(м. «Перово»; м. «Шоссе Энтузиастов»)

По всем вопросам звоните: (495) 306-33-12 
с 9.00 до 17.00 (понедельник - пятница).ре
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